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La Delegación Territorial de la 
Consejería de Fomento de la Jun
ta dé Castilla y León al parecer ha 
dado un plazo de quince días al 
Ayuntamiento de Avila para que 
corrija las graves deficiencias 
existentes en las instalaciones 
eléctricas de bombeo de agua 
instaladas en las cercanías de la 
finca de Romanillos. Según ha 
podido saber EL DIARIO DE AVI
LA, el delegado territorial, Sal
vador Cerrada, firmó ayer varios 
oficios, dirigidos, al menos, al 
Ayuntamiento y a la com,pañía 
“Iberduero”, en los que, al pare
cer, advertía de esas deficiencias 
técnicas y anunciaba que, caso 
de no subsanarse, tendría que 
proceder al cierre de las insta
laciones.

- La Delegación Territorial de Fomento advierte al Ayuntamiento

Las instalaciones para elevar
el agua del Adaja, defícientes

Esta misma mañana hemos in
tentado confirmar todos estos extre
mos con el propio Salvador Cerrada 
quien estaba de viaje. En la De
legación, la persona responsable 
de los temas ádministrativos ha 
señalado que no podía facilitar 
esa información, al estar ausente 
el delegado, más que a los pro
pios interesados, en este caso, el 
Ayuntamiento e Iberduero. El 
delegado de Iberduero tampoco 
estaba hoy en Avila.

Según nuestras noticias, se

ser revisadas en un
LUMBRERAS

nllzo^d/muX^ ’’^’^^ ®’ bombeo de agua del Adaja a los depósitos, en Romanillos, deberán
.p*A^V Uv l|Uinvv QlaS« '

x él Gabinete de Información del 
Ayuntamiento, en la Oficina Téc
nica no se tiene conocimiento de 
que haya llegado ningún escrito 
de la Delegación, ni hay cons
tancia en el registro.

Informaciones que han llega
do a este periódico han señalado 
que existe peligro de que las 
máquinas que hay en el lugar 
indicado puedan quemarse si no 
se subsanan las deficiencias exis- , 
tentes, con peligro para las per
sonas que puedan pasar por el 
lugar o el guarda que trabaja allí.

Esta instalación de bombeo, 
que ahora es cuestionada en 
Cuanto a su seguridad, es la que 
sube hasta los depósitos el agua 
que procede del río Adaja, tanto 
el de los sondéos, como el pro
cedente de la pequeña presa que 
se hizo esté verano, ante la es
casez existente para el suminis
tro a la Capital.

está advirtiendo al Ayuntamien
to de esta situación desde prin-

cipios del verano pasado, sin que respuesta satisfactoria.
se haya dado, hasta ahora, una Según nos han informado en

La caseta con las instalacio
nes de bombeo cuenta con cua- 

• tro. motores, uno de los cuales ya 
no funciona, y otro fue instalado 
este mismo verano.

\ El oficio de Fomento proba
blemente llegará mañana a las 
partes afectadas.

Más apoyos para la ^creación de
la Universidad

La Federación Abulense de 
Empresarios ha remitido sen
das cartas al Ayuntamiento de 
nuestra capital y a la Confe
deración Española de la Pe
queña s y Mediana Empresa, 
mostrando su apoyo a la inicia
tiva de ubicar en Avila una de 
las posibles sedes de la Univer
sidad Euro-americana. Por su 
parte, el alcalde de Avila, Mario 
Galán, sigue realizando gestio
nes tendentes al mismo fin. En 
éste, sentido, y por iniciativa 
suya, va a mantener una reu
nión próximamente con el de 
Segovia, para emprender ac
ciones conjuntas. A la reunión 
se tiene también la intención 
de invitar al alcalde de El Es
corial, ciudad, que, junto con 
las castellanas, completa la ter
na de las tres sedes conjun
tamente candidatas por Espa
ña. Mientras tanto, continúan 
multiplicándose las muestras 
de adhesión tanto al Ayunta
miento directamente como a 
través de EL DIARIO DE AVILA.

En la carta del presidente de 
la Federación Abulense de Em
presarios al alcalde de la ciu
dad, se señala textualmente: 
“La Federación Abulense de 
Empresarios, tras conocer la 
posibilidad que existe de que el 
proyecto de creación de una 
Universidad Euroamericana pue
de hacerse realidad en Avila, 
quiere manifestar el pleno apo
yo de esta Organización, a fin 
de que la materialización de 

. este plan se lleve a cabo en 
nuestra capital.

Sabido es por todos —con
tinúa— que la situación geo
gráfica de Avila ha conllevado 
para nuestra provincia unos 
efectos altamente negativos en 
lo que se refiere a la docencia

Euroamericana 
superior, en beneficio de otras 
ciudades limítrofes, tradicio
nalmente universitarias —Sa
lamanca, Valladolid, Madrid—.

La hipótesis qúe ahora se 
baraja de crear una Universi
dad Euroamericana en Avila, 
puede marcar un. hito en la 
lüstoria de nuestra capital, im
pulsando definitivamente nues
tro peso específico en facetas 
tales como la enseñanza, el 
turismo, la economía y, eri de
finitiva, el progreso que tanto 
precisamos.

Por todo ello —concluye— 
queremos dejar constancia de 
nuestra plena predisposición a 
una amplia cooperación entre 
todos los sectores abulenses 
tendente a lograr, firme y de
cididamente, que la Universi
dad Euroamericana se quede 
en Avila en pro de una mayor 
significación internacional y 
de un futuro más venturoso 
para nuestra ciudad”.

Junto a esta carta y como 
señalábamos anteriormente, se 
ha enviado otra al presidente 
de la Confederación Española 
de Pequeña y Mediana Empre
sa (CEPYME), Angel Panadero 
Flórez, pidiendo el apoyo de 
esta organización y el de la 
Confederación Española de Or
ganizaciones Empresariales 
(CEOE), para la candidatura es
pañola. La carta se ha enviado 
con el propósito de que la 
petición sea tratada en la reu
nión de la asamblea general 
anual, que se está celebrando 
hoy. En el apartado de ruegos y 
preguntas, Jaime Espí, presi
dente de la FAE, leerá la peti
ción abulense para conseguir 
el apoyo de toda la organiza
ción.
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La presencia de estudiantes en el Mercado Grande no fue muy numerosa LUMBRERAS

Los estudiantes abulenses, cansados
® Hoy^ finaliza^ la huelga de los profesores de 

enseñanza privada
Tras varias semanas de huelgas y manifestaciones, los estudiantes 

abulenses parecen estar un tanto cansados de la situación y han dejado 
de apoyar las medidas de presión para que el Ministerio atienda sus 
reivihdicaciones.

El martes se suspendió la mar
cha en bicicleta y ayer apénas un 
centenar de ellos secundaron la 
convocatoria de la concentra
ción en el Mercado Grande. Po
cos minutos después de termi
nar, sobre la una de la tarde, los 
organizadores comunicaban a es
te periódico su decisión; “se des
convoca la huelga, porque los 
estudiantes pasan de todo y no 
apoyan”. La huelga estaba pre
vista, en principio, también para 
hoy: pero al desconvocaría, esta 
mañana han vuelto a clase en 
todos los centros públicos de 
enseñanzas medias de la capital 
y provincia, excepto en Arenas de 
San Pedro, en donde hoy segúían 

un 95 por 100 de alumnos en 
huelga.

En Formación Profesional, Avi
la y Arenas de San Pedro han 
recuperado la total normalidad, 
mientras que en los institutos de 
Arévalo y Cebreros se han efec
tuado paros de una hora y en los 
de El Barco de Avila y La Adrada, 
la huelga afecta al 90 por 100 de 
los matriculados, según los da
tos que nos facilita la Dirección 
Provincial de Educación..

Mientras tanto, la huelga de 
profesores de la enseñanza pri
vada llega ya a su tercer y último 
día, afectando, de distinta forma 
a cuatro centros de nuestra ca
pital, cuyos representantes for- 

man parte de la Coordinadora 
creada. Según los datos de la 
Dirección Provincial de Educa
ción, en el colegio Purísima Con
cepción (Las Nieves) están en 
huelga 20 de los 24 profesores; 
en el colegio Diocesano, 12 de 
los 16 y en él colegio del San
tísimo Rosario (Mosén Rubí), con 5 
y Pablo VI, con 9 están todos en 
huelga.

Los motivos de la huelga de 
profesores, como ya informa
mos, se centran en la necesidad 
de presionar para resolver las 
dificultades que impiden la fir
ma del convenio de 1986 y en la 
oposición a la postura de la 
patronal, CECE, que se niega, 
según señalan, a entrar en ne-, 
gociaciones serias sobre cues
tiones sociales reivindicadas por 
los trabajadores.
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Mañana, viernes, 13 de 
febrero

SANTORAL Ss. Agabo, pf.; Esteban. 
Gilberto, Lucimo, obs?; Polieuto, Ju
liana, Benigno, Fusca y Maura, mrs.: 
Veremundo, Esteban; abad.; Marti
niano, mj.; Hermenegilda, abadesa, 
Acepsimas, ermitaño.

Misa: De Feria.
Sol 7,12 a 17,47.
Luna: 17,30 a.7.10.
Luna llena a las 20,58 en Leo.

FARMACIAS
Hoy jueves, día 12: Don Juan Pa

radinas Pérez. Plaza de Santa Teresa, 
3. Teléfono: 21 11 20.

Manana viernes, día 13: Doña Ma
ría Paz García Martínez: Virgen de la 
Soterraña, 20. Teléfono: 22 20 83.

CARTELERA
TOMÁS LUIS DE VICTORIA (Telé

fono 22 00 20). 8 y 10,45: “EL NOM
BRE DE LA ROSA”.

BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto todos 
los días de 7 tarde a 3 de la madruga
da. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P" Doh Carmelo, 26 
Telí.: 22 OS 91

| O.N.C.~
DIA 11 DE FEBRERO

100.000 pesetas al número 8161.
1.250 pesetas al número 8160.
1.250 pesetas al número 8162.

TERMINACIONES

161: 5.000 pesetas.
61: 500 pesetas.
1: 50 pesetas.

RADÍO
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Debate de Victoria Prego. 
01,00: Noche de Alanda (Jesús Mar- 

■ chamalo). 03,00: La radio en la radio. 
06,00: De la noche al día (Ignacio 
Anz). 07,40; Informativo regional y 
local. 08,00: España a las ocho. 08,30: 
Números cantan (Cristina García Ra
mos). 09,00: Objetivo: Hora 13.13,30: 
Informativo regional y local. 14,00: 
Diario hablado de RNE. 14,30; De
portes. 15,00; Vuelva Vd. mañana. 
16,00: Estudio 1.503. 17,00: De boca 
en boca. 18,00; Vivir para vivir (Ma
nuel Torre Iglesias). 19,00: Apueste 
por una 20,00: Follow Through. 
20,30; La hora deportiva. 21,30: Ra- 
diodeporte. 22,30: Lo que el tiempo 
se llevó (Carlos Tena). 23,00: Ultima 
edición. .

ANTENAS
0,00: Supergarcía en la hora cero 

(José Mana García). 1,30: Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los 
33 dé Antena-3 (Gomaespuma). 5,05: 
Supergarcía en la hora cero (José 
María García). 6,30: El Primero de la 
Mañana (Antonio Herrero). 8,30: El 
Primero de la Mañana —Edición de 
Avila— (Margarita Mayoral). 9,00: 
Viva,la Gente (Miguel A. Nieto/ Jesús 
Sánchez). 14,09: Antena de Avila 
—informativo local— (Carlos de Mi
guel). 14,33: Deporte-3 (Juan Anto
nio Hernández). 15,00: Crónica-3 
(Julián Nieto). 15,30: Las tardes de 
Antena-3 (Mayra Gómez Kemp). 
19,05: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 19,15: Los 33 
de Antena-3. 20.05: Los 33 de Ante
na-3 (Gomaespuma). 22,05: La salud 
es lo que importa (Mari Luz Muñoz). 
23,00: Hora cero (Miguel Angel Gar
cía Juez).
NOTA: Coincidiendo con las señales 
horarias se ofrecerán Boletines infor
mativos.

RADIOSO
24 de la mejor música en esté

reo, con las 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.

EL TIEMPO

Descenso de las temperaturas
Madrid. Efe.

Durante las próximas horas se 
producirá un acusado descenso de 
las temperaturas y habráUúvias, en 
Galicia, Asturias, Cantabria País Vas- ' 
co. Pirineos, Cataluña, Rioja. Na
varra, Aragón, .Murcia \ Valencia, 
informa el Instituto Nacional dé 
.Meteorología!
■ En Castilla-León habrá precipi
taciones por la mañana con ten
dencia a despejar'por la tarde, En 
las demás regiones predominarán 
los cielos poco nubosos.

Ls precipitaciones serán de nie
ve por encima de lós 800-900 me
tros aproximadamente y las tem
peraturas bajarán de forma acu
sada. Habrá cierzo fuerte en el Ebro 
y temporal en el Estrecho y Al- 
borán. En general el día será muy 
ventoso.

Predicción para mañana, viernes

Un frente débil de chubascos se

DONDE COMER
De TRES tenedores
• El Torreón. Tostado, 1, Teléfono: 

21 31 71. 800 pts.

De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes). ,

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán, 4. Telf: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán, 9. Te
léfono: 21 11 10. 800 pts.

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba, 8. Telf: 22 68 82 
(Comida china, 525 pts.; castella
na, '450 pts.).
El Olimpo. José Antonio, 27. Te
léfono: 22 76 89. 600 pts.

• El Palomar. Vara del Rey, 4, Telé
fono: 21 31 04. 675 prs.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras
tro, 4. Telf; 21 31 43. 830 pts.

• El Rincón. Plaza de Zurraquín, 6. 
Teléf: 21 31 52. 600 pts.

• El Ruedo. Enrique Larreta, 7. Te
léfono; 21 31 98. 495 pts.

• Cafetería Estación Renfe. Telé- 
•fono 22 76 22. 475 pts.

• Gran Prix. Restaurante Santa Te- 
resa. San Nicolás, 21. Telf : 21 38 11. 
450 pesetas.

UNICEF, es el espíritu de los 
niños desnutridos, enfermos, 
analfabetos, minusválidos y víc
timas de las injusticias.

UNICEF
40 años en favor de la ihfancla.

Para hoy, día 12
PRIMERA CADENA
16,30: LA TARDE.
17,55; AVANCE TELEDIARIO. 
18,00: BARRIO SESAMO.

"El crecepelos".-
18,25: EL KIOSCO.
18,55: ATLETISMO.
20,30: TELEDIARIO.
21.05: EN PORTADA. 

“El negocio del narcotráfico".
21.35: NORTE Y SUR 

"Episodio n.“ 10".
22.40: DEBATE.
00.10: TELEDIARIO.
TELEDEPORTE.
00.40: DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDA GADENA

18.45: CARTA DE AJUSTE. 

trasladara de. oeste a este produ
ciendo a su paso nubosidad abun
dante con chubascos en Galicia, 
regiones catábricas. Castilla \ León. 
Aragón \ Pirineos..Se abrirán gran
des claros después del paso del' 
frente. En las regiones de la mitad 
sui peninsular y mediterráneas ha
brá aumento transitorio de la nu
bosidad al paso del frente. Poco 
nuboso en canarias, Vientos mo
derados a fuertes del NW. Ascenso- 
de las temperaturas por el oeste.

Predicción para el sábado

Nuboso con chubascos- en las 
regiones cantábricas, alto Ebro \ 
Pirineos. Intervalos nubosos ,en el 
resto de la mitad norte peninsular \ 
Baleares con algún chubasco dis
perso.

Temperaturas extrernas de Avila: 
Máxima de ayer: 5,2°, 
Minima de hoy: -1,8°. 
Precipitación: 3.0 1. por m2.

• Restaurante-Mesón “Posada 
'de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila, 8. 
Telf: 22 28 63. 800 pts.

• Casa Felipe. Plaza de la Victoria, 
12. Teléfono; 21 39 24.

• Restaurante José Luis. Valles
pín, 8. Teléf; 21 15 48. 450 pts.

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
27. Telf: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda, de Madrid, 15. 
Telf: 21 14 51. 450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 
’ Telf; 21 20 31. 650 pts.
• Mesón de Castilla. Virgen de 

Sonsoles, s/n. Telf: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón El SoI. Avda. 18 de Julio, 
. 25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11. 750 

pesetas.
• Neptunio. Carretera Villacastín. 

Km. 110’500. Telf: 22 14 87. 500 pts. 
• Ocambo. Carretera Avila-Villacas- 

tín. Telf: 22 20 09. 550 pts.
• Piquío. Estrada, 2. Telf: 21 14 18. 

850 pesetas.
• Universal. José Antonio, 23. Telé

fono: 22 58 98. 550 pts.
• El Fogón de Santa Teresa. Ale

mania, 3. Telf; 21 10 23. 800 pts.
• Las Cancelas. Cruz Vieja, 6. Telé

fono: 21 22 49. 7 00 pts.

De UN tenedor
• Casa Patas. Carretera de Sala

manca. 5. Telf: 21 11 80. 525 pts. 
• Casa Rollón. Onésimo Redondo, 

1. Telf: 22 07 40. 450 pts.

PROGRAMA DE T.V.E.

18,59: APERTURA Y PRESENTA
CION.

19.00: DIBUJOS ANIMADOS. 
"Devuelveme a Rex”

19.20: HIJOS E HIJAS. 
"Episodio número 24”.

19.40: CURSO DE INGLES.
20.00: AGENDA INFORMATIVA.
20.30: PLUMIER
21.05: CINE CLUB.

Ciclo: Cine italiano.
"Los niños nos miran”. . 

22.40: FILA 7.
23.40: METROPOLIS.

“Angouléme 87: El comic".
00.15;,DESPEDIDA Y CIERRE.

Para mañana, día 13
PRIMERA CADENA

7,30: BUENOS DIAS. 
9,10: FOLLOW ME. 

' 9,25: LA CESTA DE LA COMPRA.

• Casa Teodorillo. Vallespín, 21. 
Telf.: 21 20 61. 450 pts.

• Casa Valentín. Vallespín, 28. Te
léfono; 21 28 13. 460 pts.

• El Paleto. Avda. José Antonio, 4. 
Telf.; 22 00 52. 390 pts.

• El Rancho. Carretera de Sonso
les, Telf.: 22 00 02. 650 pts.

• El Sol. Vasco de Quiroga. 1. Telé
fono: 22 64 24. 475 pts.

• El Zamorano. El Tostado. 8. Telé
fono 21 24 87. 450 pts.

• Marisquería “El Puerto”. Reina 
Isabel. 3. Telf.: 22 47 66. 450 pts. 

• Los Leales. Plaza de Italia. 4. 
Telf.: 21 13 29. 650 pts.

• Las Murallas. Plaza San Vicente, 
s-n. Telf.: 22 93 62. 650 pts.

• Mesón del Jamón. Doctor Fle
ming, 26. Teléf.: 22 84 15. 550 pts.

• Rinconcito Duque de Alba. Du
que de Alba. 8. Telf.: 22 68 82. 450 
pesetas.

• Rosi. David Herrero. 7, Telefonó; 
22 00 7 5. 400 pts.

• Yago. San Pedro Bautista, 17. Te
léfono:- 22 00 41. 400 pts. .

• Merendero “La Canaleja”. Ca
rretera de Salamanca, s/n. Telé
fono: 21 31 31, 550 pts.

MUSEOS

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
líos, 3. Teléf: 211003. Abierto de 
martes a sábados, de 10 a 14 y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo: precio 200 pese
tas; gratuita, mostrando el D.N.l.

• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf; 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 á 19. Entrada; 
50 pesetas.

• Museo de la Catedral: Labora
bles: irivierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 á 13,30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación); Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a .21. 
Entrada; 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelita^). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15,30 a21.

OCASO, S A. 
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente estación de autobuses) 

Tolf. 21 12 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50

9,40: LA FUENTE DE PIEDRA.
10,10: ARTES Y TRADICIONES 

POPULARES.
10,30; FILA 7. (Repetición). .
11,30; SOLO SE VIVE UNA VEZ. -
12,25; AVANCE TELEDIARIO.
12,30; EN PORTADA. (Repeti

ción).
13,30: HOG KONG PHOOEY.
13,30: PROGRAMACION CEN

TROS PERIFERICOS.
15,00: TELEDIARIO.
15,35: HOTEL. “Grito solidario”.
16,30: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO. 
18,00: BARRIO SESAMO.
18,25: NOELI.- EL festival del 

cisne".
19,00: LOS VISITANTES. "Suce

derá mañana”.
19,30; EL LEGADO DE LAS IS

LAS. "Cerdeña".
20,00: MAS VALE PREVENIR 

“Dos ojos para toda la vida”.
20,30; TELEDIARIO. ■

TELEFONOS
AVILA

Bomberos............,...211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja.. 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212989
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . , 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional......  220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............ 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal .. . 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A.
Averías............................. 220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta. . . . ........ (91)4417222
Correos..........   211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno.......... 211188

ARENAS DE SAN PEDRO

Guardia Civil............
Ambulancias............

Policía Municipal ^..
Ayuntamiento..........
Iberduero, S.À., 
Averías....................   .
Cruz Roja...................

370004 
370048
370220 
370069
370005

370014 
371466

AREVALO
Cruz Roja...................
Guardia Civil............
Ambulancia..............
Policía Municipal ...
Iberduero, S.A.
Averías.......................
Ayuntamiento ..... .

300864 
300011 
3008ál
300092

340008 
301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja..........  ^40470
Guardia Civil........... 340010
Ambulancia............. 340336

y 340221
Policía Municipal .. . 340701
Iberduero, S.Á
Averías..................... 340Ó08
Ayuntamiento.........., 340013

CANDELEDA
Guardia Civil..........
Policía Municipal ...
Ayuntamiento . 7 ... .

380063
380033
380033

CEBREROS
Guardia Civil............
Ayuntamiento........

8630006 
8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............. (91)8625027
Ambulancia............... (91)8625430
Ayuntamiento ...... (91)8625002 
Iberduero, S.A.
Averías...........................(91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja................... (91)8970102
Guardia Civil............ 8970009
Ayuntamiento........... 8970013

8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil............ '360022
Ambulancia........ 360260
Ayuntamiento........... 360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............ 8660030
Ambulancia............... 8660203
Ayuntamiento ...... 8660002
Cruz Roja................... (91)8661214

21,05: NATURALEZA IBÉRICA. 
"Entre dos mundos; Islas Cíes".

21,45: VIERNES CINE. “Borsa- 
lino”. ■
24,00: TELEDIARIO.

TELEDÉPORTE.
00,30; DESPEDIDA Y CIERRE.

" SEGUNDA CADENA
18,45; CARTA DE AJUSTE.

■18,59: APERTURA Y PRESENTA
CION.

19,00; DOCUMENTAL.
19,20: HIJOS E HIJAS. "Episodio 

núm. 25".
19,40; CURSO DE INGLES. '
20,00; AGENDA INFORMATIVA.
20,30; LA COMEDIA DE GEORGE 

BURNS. “Los Smiths”. .
21,00: CONCIERTO. “Orquesta 

Sinfónica de RTVE”.
22,55: TIEMPOS MODERNOS.
23,50: TENDIDO CERO.
00,20: DESPEDIDA Y CIERRE.
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“Se debería exigir a los hombres 
públicos que viviesen según sus 
peroratas”

LLOYD GEORGE

LA SOLAN A José Manuel SERRANO

L
O que resulte, dentro de un par de meses y medio, cuando se 
tome la decisión, no lo sabemos. Pero de lo que sí hemos de 
estar convencidos es de que no ha de échársenos en cara que 
actuamos con frialdad cuando sé nos anunció que un interesante 

proyecto educativo podría tener como destiño esta Ciudad de los 
Caballeros.

Hagamos lo que podamos

I
NSISTIR, por activa y por pasiva, acerca de la importancia que 
para nuestra Capital y Provincia tiene la ubicación, en Avila, 
de la Universidad Eúroamericana va a ser tarea de tiempo. La 
acogida que en todos los sectores sociales ha tenido la información 

dada por este periódico y los demás medios de comunicación sobre 
las posibilidades de que lo que ahora es sólo un proyecto pueda 
convertirse en algo real no ha podido ser más positiva

D
E entrada a este periódico se han dirigido ya numerosas 
personas, a título particular y en representación de orga 
nismos e instituciones, para apoyar, con todo su esfuerzo, 
este proyecto que, de convertírse en realidad, traería muchos 

¡beneficios a Avila y a los abulenses.

E
STAMOS acostumbrados, en esta tierra nuestra, a dejar pasar 
oportunidades más o menos interesantes. Tal vez el carácter 
que los abulenses tenemos —forjado por múltiples condi
cionantes nos haga ser, en parte, fríos. La piedra, que es parte 

esencial de nuestra tierra, es dura, difícil de moldear. Los abulenses 
somo también firmes, poco influenciables. Pero ahora, creo, nos 
encontramos con algunas posibilidades de que nuestra provincia 
pueda beneficiarse de unos centros universitarios en los que 
puedan educarse miles de jóvenes de Europa y América, y por 
supuesto, también abulenses.

A
nadie se le escapa la importancia del proyecto. Igual que 
nadie, en esta tierra nuestra, se hace demasiadas ilusiones, 
pese a que los datos apuntan a que España llevá las de ganar, 
en la competencia que libra con otros países europeos. Más esto 

debe servimos de acicate y demostrar, de forma efectiva, que los 
abulenses apoyamos esta Universidad, que nuestra Provincia está 
abierta al proyecto.

El silencio del 
presidente

^‘Diario 16”, II-II-87

España, ciertamente, hierve. A 
estos problemas hay que sumar 
el espinoso conflicto surgido en 
Melilla y el preocupante vacío 
del País Vasco, donde el PSOE se 
muestra incapaz de-formar- Go
bierno después de haber ganado 
por la mínima las elecciones. Si a 
ello se unen las permanentes 
irregularidades cotidianas en 
aspectos tan substanciales como 
la sanidad, la justicia y la acción 
policial, el panorama resultante 
no puede ser más desalentador.

Ante todo ello, ¿qué reacción 
se percibe de parte del Gobierno?

AVILA MEDIEVAL PPT.

EL QUIOSCO
Solamente una; el silencio. El 
ministro de Educación llegó a 
sentarse con los representantes 
de las organizaciones estudian
tiles después de que la civile 
hubiera servido, de nuevo, para 
violentos combates con la Poli
cía yxdespués de que, por primera 
vez en muchos años, hubiera un 
herido de bala en una manifes
tación política.

El famoso “síndrome de la 
Moncloa”, que tanto se argu
mentó cuando el presidente 
Adolfo Suárez se recluía en el 
palacio de la Presidencia ante el 
aluvión de los problemas, ha 
atenazado también al jefe del 
Gobierno socialista, quien se li
mita a contemplar desde la ven
tana, impertérrito, el bullicio de 
la calle contra su Gobierno.

¿ Qué pasa en las enseñanzas medias?
FERNANDO IGLESIAS DE LA FUENTE

' La escuela, los estudiantes 
están de nuevo en lucha; y tam
bién los profesores: se habla de 
ellos; como diría Unamuno, es 
que están vivos. Y no es por un 
reflejo mimético (pura imita
ción), sino por las deficiencias' 
de un sistema que no ajusta sus 
posibilidades a la demanda so
cial,-y por la marginación a 
que se ve sometida la juv-en- 
tud.

Carencias de un sistema que 
escatima medios para educa
ción (aunque sea un billón de 
pesetas, Sr. ministro) y derro
cha en armamento y en planes 
de modernización de los Ejér
citos (bastante más de un bi
llón de pesetas, Sr. ministro): 
en una sociedad civilizada el 
Ejército (con todo el respeto 
que me merecen sus compo- 
.nentes) debería ser una institu
ción a extinguir; por nadie 
puede ya sostenerse la validez 
del“si quieres la paz, prepara la 
guería”. Y una Administración 
que se nombra socialista está 
obligada por ello a apostar por 
la paz, la salud, el trabajo y la 
educación: vean los presu
puestos y verán cómo la edu
cación no sale.

Tenéis toda la razón, “mu
chachos”, porque el sistema os 
niega el futuro y es cicatero 
con vuestro presente (no estóy 
juzgando la eficacia de vues
tras medidas de presión, ni su 
oportunidad): el sistema nece
sita hombres resignados e in
solidarios, le estorban los ciu
dadanos críticos y solidarios. Y 
por ahí va eso con qúe“amena- 
zan” y que llaman reforma de 
las EE. Medias: se baja el listón - 
de exigencia —¡cómo si la ca
pacidad intelectual del hombre 
hubiera disminuido—! para 
dejar los “secretos” del saber 
en manos de unos pocos privi
legiados que dominarán el 
mundo en su provecho; así los 
hijos de los ministros irán para 
ministros —¿verdad, Sr. Mára- 
vall?—, los míos no pueden ir 
al Colegio Alemán porque su 
padre no gana ni la quinta parte 
que V. -

Y ahora también sé da la 
“movida” entre los profesores 
de EE. Medias con amenazas 
de huelgas, manifestaciones, 
etc.: es el descontento que aflo
ra de nuevo.

Como profesor, no pido“com- 
prensión” porque soy un padre 
de familia con las mismas ne
cesidades que otro cualquiera;

Sobre la plaza 
del Teniente
Arévalo
A Jerónimo y Juan de Vega 
Arranz

Queridos hijos;
Quiero que sepáis que vuestro 

padre lucha —hoy que sóis ni
ños— por un Avila mejor, de
fendiendo una circulación más 
lógica y no demencial, en la que, 
para llevares al colegio en coche 
en las frías mañanas abulenses, 
no tengamos que dar la vuelta a 
media ciudad; amén ríe otros 
ejemplos y casos que sobra citar. 
Confío, no obstante, que esto se 
arreglará. Lo conocéis y consta 
en este periódico.

En la plaza del Teniente Aré
valo en la que os.dejo cuando os 
llevo al colegio, van a empezar 
unas obras. Van a gastarse en ella

y soy un profesional con aspi
raciones idénticas a los demás. 
Trato únicamente de que ten
gan una információn diferente 
a la que reciben, información 
manipulada en muchos casos; 
por tanto, ni solidaridad ni crí
tica indiscriminada del tipo "¿y 
éstos qué quieren ahora?, ¿más 
vacaciones?”.

Estas son, esencialmente, 
nuestras reclamaciones, de cu
ya atención depende nuestro 
futuro profesional y, un poco, 
el de todos los alumnos: somos 
humanos y necesitamos unas 
satisfacciones y una distensión 
en nuestro trabajo.

1) Que seamos considerados, 
a todos los efectos, como unos 
funcionarios mas del Estado. 
Al ser los más numerosos se 
nos ha considerado histórica- 
menté funcionario de 2.^: al 
igual que dos obreros de la 
misma categoría y en la misma 
empresa recibieran trato dis
tinto por trabajar en distinta 
planta, esa es la injusticia de la 
situación. Si sobramos, que re
duzcan plantilla, pero si somos 
necesarios...: ahora mismo hay 
40 alumnos por aula en mu
chos casos, cuando desde hace 
años se recomienda un máxi
mo de 28; luego la sociedad 
nos necesita y en mayor Yiú- 
mero,

2) Que los profesores de En- 
séñanzas Medias somos uni
versitarios y tal título se nos 
exigió para poder trabajar. Este 
Sr. ministro nos ha rebajado de 
categoría: a lo mejor es qué a él 
le tocó el título en una tómbola 
o fue un regalo de Reyes, a los 
demás nos costó un esfuerzo 
personal y^ en muchos casos 
un sacrificio económico fami
liar. No vemos, por tanto, por 
qué áe nos quiere medir con el 
mismo rasero que a los maes
tros que son (o se les exigió ser) 
titulados de grado medio: en 
cualquier empresa, y en lo que 
no se cambie el sistema de 
relaciones laborales inherente 
a esta estructura social, hay 
categorías: y que no se venga 
con la demagogia de que por 
alguien hay que empezar, so
bre todo si la hacen los que se 
sirven de las 0. sindicales o 
tienen algún cargo de autori
dad en la Administración: ¡que 
den ellos el primer ejemplo!

3) Se nos intenta imponer, 
contra el sentir de la totalidad 
práctica, un Estatuto. Y entre 
las razones por las que no 
podemos admitirlo están: 

CARTAS AL DIRECTOR
unos nueve millones de pesetas. 
No vayáis a pensar que, van a dar 
vistosidad a la plaza derribando 
el esquinazo ríe pobre edifica
ción. que impide la vista paño- 
rámicaríe la portada del Palacio 
Episcopal, antiguo convento de 
Jesuítas, y también la de sillería y 
bellas columnas que fué entrada 
al palacio qué defendía el Arco del 
Carmen, junto al que fue convento 
de Carmelitas hoy Prisión Provin
cial. Aquella de la que os contaba 
que, cuando estaba en áú sitío 
junto al Arco del Carmen, vues
tro abuelo, en la guerra de los 
rojos y azules, de triste memoria, 
hacía guardia con otros volunta
rios para defender la Ciudad. 
Recordaréis que: Yo tenía nueve 
años recién cumplidos e iba a 
llevarle ya de noche un“bocata” 
de sardinas, cuando sus compa
ñeros me echaron el alto apun
tándome con un fusil, con el 
“quién vive” pidiéndome la con-

a) Está inspirado para dar 
contento a los maestros que es 

' el colectivo más numeroso y 
más influyente. Por tanto, a 
nosotros no nos puede valer 
porque no se nos ha tenido en 
cuenta para nada; a ellos, no lo 
sé.

b) Queremos un Estatuto en 
que se contemple nuestra pe
culiaridad de título y de traba
jo: no podemos ser metidos en 
'el mismo saco: ya nos sacaron 
de otro al que era más lógico 
y natural que perteneciéramos, 
el universitario.

c) Está negociado con unas 
centrales sindicales que en la 
práctica no tienen ninguna im
plantación (¿llegarán a un 2%?); 
que se realicen las elecciones 
sindicales y sean los legítimos 
representantes quienes nego
cien. Ante la noticia de que 
FETE-UGT éstá dispuesta a ne
gociar en solitario, como coti
zante, siento vergüenza,de que 
se arroguen la representación 
de todos, no representando a 
"nadie": esto es puro FASCIS
MO que le viene muy bien al 
Ministerio para legitimar un 
Estatuto antidemocrático y re
chazado por los implicados. 0 
¿es la paga a las prebendas 
recibidas?; no manchéis unas 
siglas y unos ideales.

d) No se sabe cómo va á. 
quedar el sistema educativo: 
¿hasta dónde va a llegar ía 
EGB?, ¿qué va a pasar con los 

-alumnos de 12 a 16 años? Y 
quieren que aceptemos a cie
gas algo que puede condicio
nar nuestro futuro, empezando 

i por el lugar de residencia...
e) Se sanciona la discrimina

ción económica con el resto de 
los funcionarios del mismo ran
go cuando por Ley (la 30/84) 
está establecido que las retri
buciones se establezcan sobre 
la base de la titulación.

Estas son, pues, algunas dé 
las razones que nos impulsan a 
rechazar este Estatuto. Son tan
tas las imposiciones y vejacio
nes recibidas de ésta y anterio-. 
res administraciones que esta: 
mos hartos, que vemos que las 
ilusiones menguan y nos en
tristece que una sociedad lo 
consienta a sabiendas de que. 
una parte muy importante de 
su futuro se juega aquí. Sólo si 
la cultura, la educación, es un 
bien generalizado y de calidad, 
la sociedad será más justa y 
progresista y libre; en caso con
trario, seguirá esclavizada por 
los “listillos” de siempre. 

traseha y que no-me moviese o 
disparaban. Los primeros mo
mentos de la guerra eran de total 
nerviosismo. Me quedé anoda- 
dado y retrocedí sin poder hablar 
ni recordaría, tropezando con un 
gato que me seguía y que al 
lanzar su miau fue mi salvación, 
pues esa era la consigna que me 
franqueó el camino. '

Cuento esto porque quiero 
que sepáis que esa bella portada 
con sus suntuosas dovelas, año
ra que podría- cobrar su máximo 
esplendor y vistosidad, haciendo 
una plaza recuadrada en lo posi
ble. previa las correspondientes 
indemnizaciones, va a quedar 
definitivamente marginada con 
las nuevas directrices del mo
mento. Que quede constancia 
que, al menos yo, desde este 
Diario de Avila, manifiesto mi 
protesta.

Jerónimo de Vega Laorden
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No habrá reuniones hasta que se consigan

CC.OO. se enfrenta con U.G.T. 
y U.S.O., en Telefónica, por 
la reivindicación de locales 
para el Comité de Empresa
Avila. Redacción.

CCOO. está enfrentada con 
UGT y USO. en el tema de las 
reuniones del Comité de Em
presa de Telefónica, por la dis
tinta postura de las centrales 
sindicales sobre la reivindicación 
de de Ioeles para el Comité, tal 
y como adelantábamos en nues
tro número de ayer.

El presidente del Comité de 
Empresa dé.Telefónica, José 
Antonio Rosado, de CC.OO., 
pidió, al. infeiarse la reunión 
del Comité, el pasado martes, 
que se suspendieran las con
vocatorias del mismo y no ce
lebrar conversaciones con la 
empresa, en caso de que lo 
propugnaran, hasta que se so
lucione el problvíma de la ine
xistencia de locales CC.OO. con
sidera que la empresa ya debe
ría haber facilitado algún local, 
cumpliendo la normativa y los 
convenios, desde que se cons
tituyó el Comité el pasado mes 
de diciembre. Incluso antes, 
cuando el Comité estaba en
cabezado por U.G.T.. según ma
nifiesta J0sé Antonio Rosado, 
había locales para ello; pero las 
obras realizadas han dado pre
ferencia a otros servicios y se 
ha dejado éste sin atender.

En la votación efectuada en 
el seno del Comité de Empresa, 
5 miembros (los señores Rosa
do, Fuentes. Rodríguez de las 
Heras, Núñez y sta. de Miguel) 
votaron a favor de la propuesta 
de suspender las negociacio
nes, mientras que otros cuatro 
(Fernández Pablos, Couceiro,

Sesión clínica sobre tumoración
Avila. Redacción_________

Mañana viernes tendrá lugar 
la acostumbrada sesión clínica 
en el Aula de la Primera Planta 
del Hospital Clínico de la Univer
sidad de Salamanca. En la sesión

Vicente y Lemoca, votaron en 
contra, según un comunicado 
de U.G.T. y U.5.0.

En este comunicado, califi
can de extraña la propuesta, 
argumentando que aún "reco
nociendo que el Comité de 
Empresa necesita su local, en
tenderemos que por esta vía no 
conseguimos nada positivo pa
ra los trabajadores, por lo que 
propusimos continuar con las 
reuniones, tanto ordinarias co
mo extraordinarias, así como' 
participar en las Comisiones 
existentes y a su vez continuar 
las gestiones necesarias para 
conseguir el locaV.

Según los representantes de 
U.G.T. y U.S.O., después de ha
berse votado la propuesta de 
no continuar las negociacio
nes con victoria de 5 a 4. el 
señor Rosado no aceptó que se 
votara la otra propuesta, por 
considerar que no era proce
dente abandonando la sala los 
miembros de CC.OO "Los fir
mantes —concluye la nota— 
lamentamos profundamente la 
situación producida, ya que así 
los temas pendientes no en
contrarán jamás solución; asi
mismo nos causa gran extra
ñeza que compañeros de CC.OO. 
tomen decisiones como ésta, 
que desarticula totalmente al 
Comité de Empresa, cuando 
han sido ellos los que. siste
máticamente. han propugnado 
que la defensa de los trabaja
dores emane de este organismo 
en lugar de las secciones sin
dicales”. 

se presentarán los casos de “tu
moración en 0-2". por los doc
tores J.J. Cruz Hernández y Fe
rrández Portal e “hipokaliemia 
recidivante”, por el doctor E. Pé
rez Rodríguez.

El alcalde de Avila se 
reunirá con el de Segovia

La F.A.E. pide 
apoyo a CEPYME 
para la Universidad 
Euroainericana
Avila. Redacción.

El alcalde de Avila, Mario Ga
lán, mántendrá una reunión, en 
los próximos días, con el de 
Segovia para estudiar las posi
bles acciones conjuntas a em
prender de cara a ,conseguir la 
ubicación, en Avila, de la Uni
versidad Euroamiericana. La ini
ciativa ha partido del alcalde de 
Avila,,quien días pasados llamó 
al de Segovia.

Por Otra parte, la Federación 
Abulense de Empresarios, FAE, 
ha enviado una nota al presi
dente de la confederación Espa
ñola de Pequeña y Mediana Em
presa (CEPYME), en la qúe piden 
su apoyo para la consecución de 
esta sede. •

"Como tú bien sabes —se dice 
en la carta dirigida al presidente, 
Angel Panero Flórez— recien
temente, tres ciudades españo
les, Avila, San Lorenzo de El 
Escorial y Segovia, pueden ser y 
así lo deseamos, las futuras al- 
bergadoras de la Universidad Eu- 
roamericana.

Somos conscientes de que no 
será fácil tal designación y es por 
lo que el empresariado abulense, 
al igual que el de Segovia y el de 
San Lorenzo de El Escorial, de
sea que esta Confederación aúne 
esfuerzos, para que también con 
vuestro apoyo sea mucho más 
factible su consecución.

Igualmente te agradeceremos 
que eleves este escrito a nuestro 
presidente dón José María Cue
vas con el objeto de que. â través 
de la CEOE. traslade nuestras 
inquietudes al Gobierno de nues
tra nación”.

La carta ha sido enviada por la 
FAE con el propósito de que 
CEPYME. en su asamblea anual, 
que hoy celebra, otorgue su apo- 

. yo a la solicitud.
También la FAE ha enviado 

una nota al alcalde de la ciudad 
mostrando su apoyo total a la 
iniciativa.

Un momento de la inten eneion de Federico Ruiz Salvador LlMBRlíRAS

Conferencia en la Cámara de Comercio ' íl mi 
? /isi

Federico Ruiz Salvador, 
por una visión unitaria 
de San Juan de la Cruz kv¡l

Avila. Redacción.

"San Juan de la Cruz es una 
personalidad muy rica en as
pectos y muy unitaria. Hasta 
ahora se le ha estudiado y 
explorado como místico, teó
logo. psicólogo y poeta y se ha 
ido descubriendo que en cada 
uno de esos sectores tiene ca
lidad y capacidades geniales. 
Pero ha llegado la hora de 
hacer una síntesis, de presen
tar una visión unitaria de San 
Juan de la Cruz”, según ha 
manifestado a EL DIARIO DE 
AVILA el profesor de espiritua
lidad y presidente de la Facul
tad de teología “teresianum"; 
de los Carmelitas, en Roma.

Federico Ruiz Salvador, de la 
Orden de carmelitas Descalzos, 
quien pronunció, el pasado mar
tes la conferencia “San Juan de 
la Cruz: visión mística y esté
tica de un pensador original”, 
hizo hincapié en la necesidad 
de presentar la síntesis de su 
obra, para que, quien se acer
que a ella, sea capaz de cap
taría en su conjunto, contem- 

' piándolo, a la vez, como mís
tico, poeta, teólogo, etc., salien
do de la fragmentación con
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que hasta ahora se le ha cono
cido.

En este sentido. Federico 
Ruiz Salvador presentó, en la 
conferencia, un recorrido por 
su vida y por su unidad vo
cacional, aunque era una per
sona polifacética, que se dedi
caba a numerosas tareas. Todo 
ello se muestra en sus escritos, 
de gran riqueza; pero dotados a 
la vez de una gran estructura
ción. De esta forma, analizó sus 
cuatro principales valores; el 
místico: el de pensamiento ca
paz de estructurar su esperien- 
cia teológica; el de' filósofo- 
psicólogo, que ha interesado al 
pensamiento no creyente y el . 
de la belleza del lenguaje o 
riqueza poética, que ha lle
vado a inacabables estudios de 
sus 300 versos.

El conferenciante había sido 
presentado a los asistentes al 
Salón de Actos de la Cámara de 
Comercio, por Carmelo Luis 
López, director de. la Institu
ción Gran Duque de Alba, or
ganizador del ciclo de confe
rencias dedicado al santo fon- 
tivereño, con motivo de la pró- 

,xima celebración del IV Cen
tenario de su muerte.
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MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

Instituto Nacional 
de la Salud

DIRECCION PROVINCIAL

En cumplimiento de la normativa vigente, 
que establece las bases por las que ha de 
desarrollarse el preceptivo “CONCURSO ABIER
TO Y PERMANENTE”, para la provisión de 
Plazas del Personal Auxiliar Sanitario Titulado 
y Auxiliar de Clínica, en las Instituciones 
Sanitarias de la Seguridad Social, esta Dirección 
Provincial, declara y convoca las Vacantes 
existentes en la Provincia, relativas al mes de 
Enero de 1987, que a continuación se indican:

INSTITUCIONES: HOSPITAL DE LA SEGU
RIDAD SOCIAL: PLAZAS, A.T.S.: N.® DE VACAN
TES, 4.

Avila, 12 de febrero de 1987

EL DIRECTOR PROVINCIAL ACCTAL.

El proyecto de crear, en Avi
la, una Universidad Euroame- 
ricana tiene posibilidades de 
convertirse en realidad. Nó ca
be duda de que para nuestra 
Provincia, las repercusiones 
que- este centro cultural ten
dría serían muy positivas. Por 
ello, la idea debe contar con el 
apoyo de todos los abulenses de 
nacimiento, residencia o afecto.

Para apoyar este proyecto., 
pueden utilizarse múltiples fór
mulas: telegramas, cartas, etc. 
A nosotros se nos ha ocurrido 
elaborar un sencillo boletín de 
adhesión (que publicamos jun
to con este llamamiento) para 
que sea firmado por cuantas 
personas particulares o enti
dades lo deseen. Estos bole
tines. que irán apareciendo a lo 
largo del presente mes. pueden 
ser remitidos por correo o en
tregados en mano tanto en las 
oficinas de EL DIARIO DE AVILA, 
como en las del Ayuntamiento 
de la Capital.

A todos los 
abulenses Apoyo con mi 

firma la creación 
de la Universidad 
Euroamericana 
de Avila '

Firma:

Nombre y apellidos: 
Edad: D.N.I.:
Profesión: 
Lugar de residencia:
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:i ministro de Administración Interna de Portugal saluda ai director de la Escuela General óe Policía lumbreras

Zisitó España para intensificar la cooperaejón policial " 

El ministro de Administración Interna
le Portugal, en la Escuela de Policía
Ivila. Redacción. ________

El ministro de Adminis- 
ración Interna de Portugal, 
purico de Melo, finalizó su 
isita oficial de tres días de 

¡luración en nuestro país visi- 
ando en la mañana de ayer la 
iscuela General de Policía de 
Ivila. El señor De meló vino 
icompañado del director ge- 
leral de la Policía española, 
losé María Rodríguez Cole
ado y de altos cargos poli- 
íiales de ambos países, entre 
os que se encontraban el 
jecretario de Estado adjunto 
lel Ministerio de Administra- 
:ión interna portugués, señor 
Durao Barroso, comandante 
le las Guardias Nacionales 
Republicana y Fiscal del país 

vecino y del director de la 
Escuela de Policía de Portu
gal, general de brigada Ventu
ra López.

Por parte española se en
contraba el asesor ejecutivo 
del ministro del Interior para 
Asuntos Exteriores, Luis 
Arranz y el su^irector gene
ral de Gestión, Carlos Conde 
Duque.

A su llegada a Avila fueron 
recibidos por el jefe de la 
División de Formación y Per
feccionamiento de la Escue
la General de Policía, Maxi
miliano García Cantos y por 
el gobernador civil de la Pro
vincia José Luis Machuca, 
antes de proceder a visitar las 
diversas instalaciones de la 
Escuela.

Posteriormente el ministro 
portugués y acompañantes hi
cieron un corto recorrido por 
la ciudad, finalizando su es
tancia en Avila con un al
muerzo servido en el Parador 
de Turismo “Raimundo de 
Borgoña”. '

El principal motivo de la 
visita de Eurico de Melo a 
nuestro país ha sido determi
nar los mecanismos técnicos 
para una mayor intensifica
ción de la cooperación poli
cial entre España y Portugal, 
así como desarrollar las obli
gaciones derivadas del Trata
do de Adhesión a la Comu
nidad Económica Europea, 
que establece la libre circula
ción de personas en el conjun
to de países que la integran.

ELMENSAJ ERO F. JAVIER SANTERO

Matadero, aljin

Hay que ver el trabajo que le 
está costando al matadero de 
Avila ir arrancando. Ahora ya 
parece que, por fin, no va a 
haber nada que detenga su 
recién iniciada marcha. Falta 
aún, eso sí, saber cómo se va a 
gestionar.

Lo del matadero ha sido la 
historia interminable. Empezan
do por el hecho de que el 
primitivo edificio estaba cons
truido hace ya tantos años, que 
uno duda incluso si era ante
rior o posterior a las murallas. A 
este tema municipal se le hart 
dado tantas largas que tiene un 
ligero parecido a otro que, en 
su día, estuvo encerrado por la 
Corporación Municipal —no 

; por ésta— y que parecía más 
j proteger los intereses de un 
= ciudadano que conservaba el 

monopolio de su negocio, que 
los intereses del conjunto de 
los ciudadanos y la libré em
presa.

En el mes de diciembre del 
85, el concejal delegado de 
Mataderos, Jesús Recuerda, 
anunciaba que, para el mes 
siguiente, el asunto podría es
tar en marcha. Se ha tardado 
más de un año desde ese anun
cio, con prórroga del plazo por 
parte de la Junta de Castilla y 
León, incluida, y con polémica 
con la Delegación Territorial 
de Agricultura sobre si faltaba 
dinero o no; sobre si se había 
entregado la documentación 
necesaria, o no... Y aún tene
mos que nos hemos gastado

Falladas las becas de Ciencias 
Jurídicas y del Valle del Tiétar de 
la Institución Gran Duque de Alba
Avila. Redacción.

La Institución Gran Duque 
de Alba, dependiente de la 
Diputación Provincial, ha 
otorgado la beca de Ciencias 
Jurídicas al proyecto presen
tado por Ramón Falcón Tella 
y Fernando de la Hucha Cela
dor, por su trabajo “El 1VA y 
los arrendamientos urbanos”.

La decisión fue adoptada, 
por unanirnid*ad, tras exami
nar el tribunal los proyectos 
presentados, en reunión man-, 
tenida en la sede de la Insti
tución.

más dinero de lo que estaba 
presupuestado, y nos vamos de 
viaje a Valladolid, que es como 
la Meca, para ver si de ahí nos 
abonan los últimos gastos.

Ahora falta, repito, ver la 
gestión que se va a hacer con el 
matadero. Hace ya varios me
ses que el Ayuntamiento creó 
una comisiórt que iba a estu
diar la viabilidad económica de 
estas instalaciones; que iba a 
estudiar las posibilidades de 
gestión directa del Ayunta
miento, e iba a estudiar la posi
bilidad de que se privatizara el 
servicio.

Hasta el momento, nada de 
nada. La tardanza es ya norma 
en las comisiones especiales 
del Ayuntamiento. No es una 
crítica, sino un hecho fácil- 
mertte comprobable. No seré 
yo, desde luego, el que quiera 
imprimir prisas al tema del má- 
tadero. Qve con las privatiza
ciones de servicios estamos ya 
bastante escaldados como para 
que las cosas se hagan a tontas 
y a locas. Otra vez. No sea que 
en cualquier día nos salga la 
empresa con que si los anima
les no están muertos del todo 
cuando van a Ias carnicerías es 
por falta de presupuestos y 
que, si quieren que se maten, se 
debe subir la cantidad. Porque 
las calles pueden estar un poco 
más sucias los sábados, o con 
nieve los inviernos; pero que 
los corderos salten el mostra
dor dd la carnicería, sería de
masiado. ..

También han sido falladas, 
días pasados, por el corres
pondiente tribunal, las becas 
de Historia de la convocatoria 
sobre el Valle del Tiétar. De 
esta forma, han sido becados, 
con 300.000 pesetas cada uno, 
los proyectos “Dominio.s pai
sajísticos en el Valle del Tié
tar”, de Isabel Eusebia de la 
Fuente Díaz y “Evolución his
tórica y tambios en la orga
nización del territorio en el 
Valle dél Tiétar”, de Miguel 
Troitiño Vinuesa. Ambos pro
yectos fueron adjudicados por 
mayoría' del Tribunal.

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
ortopédico 
Rayos laser

Consulta diaria, axoapto 
sábados, da 1O a 1 

Sesionas de laser, de 5 a 7
Padre Victoriano, 5 - 1.’ 1 
Teléfono 22 37 82' Avila

___________________________ C. 51

Cambio de Titularidad
La cafetería IRAYA* sita en la calle Doctor 

Fleming, 24 de Avila, con signatura C-AV-30 de 
2.® categoría, que esta ba regentada por Don 
Gregorio Tomás Garda Sáez, pasa a serlo por 
Doña Julia Maribel Sáez Garda, lo que se 

. comunica a todos los efectos.

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

KAISER
Joyero

PERLAS CULTIVADAS
Joyería en ORO y PLATA con todas las garantías y a unos 
precios tentadores. Nunca nadie dio tanto prestigio a
SUS clientes.
PI. de Santa Teresa, 6 AVILA

PubliGaciones abulenses

Número 3 de 
“En acción”
Avila. Redacción.__________

Los alumnos del Colegio 
Público de E.G.B. de Carde
ñosa, han sacado a la luz el 
número 3 de su publicación 
“En acción”, en el que cuen
tan, con dibujos, poesías, y 
narraciones, las actividades de 
su colegio y la vida del pue- 
blor

La publicación, en folios 
normales, se presenta en una 
carpeta, con dibujos del cole
gio, piedras (protagonistas del 
paisaje y de la vida del pue- 
blo) y las conocidas tres cru
ces de su calvario. En su 
edición ha colaborado la Caja 
de Ahorros de Avila.
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El consejero de Agricultura clausurará 
el programa Silo-Unicef

Dentro de la campaña de 
promoción de lalectura

Avila. Redacción.
El consejero de Agricultura, Ganadería y Montes de la Junta 

de Castilla y León, Francisco Javier Rodríguez, tiene anun
ciada su asistencia a los actos de clausura de las actividades del 
programa Silo-Unicef en Avila, correspondiente ai Curso 1985- 
86, que se celebrará mañana día 13, a las 11,30 de la mañana, 
en el salón de actos de la Caja Rural.

Según nos comunica el de
legado territorial de la citada 
Consejería, José Lucena Na
varro, dichos actos se basa
rán, fundamentalmente, en la 
exposición de trabajos y re
sultados del mencionado pro
grama que, durante el pasado 
curso, han venido desarro
llando los alumnos de E.G.B. 
abulenses, de acuerdo con los

objetivos perseguidos de acer
car al niño ifrbano ai medio 
rural y agrario.

Según el programa estable
cido al efecto, mañana, a las 
11,30 de la rnañana, interven
drá el delegado territorial de 
Agricultura, Ganadería y 
Montes, para explicar el sig
nificado y objetivos del Día 
Mundial de la Alimentación,

y finalizará con una breve 
exposición de lo que ha sido y 
representa el ya referido pro- 
gramax Silo-Unicef.

Después, intervendrá el di
rector del Colegio de Santa 
Ana quien hablará sobre có
mo se ha llevado el programa 
én dicho Centro docente, y. 
más tarde, un niño o niña del 
mismo explicará también có
mo ha visto la realización del 
mencionado programá y sus 
objetivos.

Una tercera intervención 
correrá . a cargo del coordi
nador del programa quien ex
pondrá algunas matizaciones 
sobre los organismos que han

estado implicados en el mis
mo. así como respecto a las 
colaboraciones recibidas de 
las distintas entidades.

El presidente de la Diputa
ción Provincial tendrá des
pués una bre\e .intervención 
sobre el resultado económico 
de la parcela Silo y entregará 
un cheque por 37.000 pesetas 
a uno de los niños quien, a su 
vez. hará entrega de dicho 
cheque a la delegada de 
UNICEF, .

Por último, cerrará el acto 
el Consejero de Agricultura. 
Ganadería y Montes, quien 
previameñte acudirá a La Ca
rrera y El Barco de Avila.

Fallados los 
premios de 
fotografía, 
literatura e 
ilustraciones
Avíla. Redacción.

CE
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HAGA 
SU MEJOR 
NEGOCIO.

HOY YDENTRODE CUATRO ANOS 
M 2/1(10 3"flíl0 4Af(0 

25.462pts. 26.735pts. ^8.433pts. 30.979pts.

■ PEUGEOT 505
Porque comprar ahora un Peugeot 505 el segundo año, 1.698 ptas. el tercer año

es un gran negocio. Financiándolo a cuatro años, 
los pagos mensuales sólo experimentarán un 
incremento de poco más-de 51000 ptas. al llegar

y 2.546 ptas. el cuarto año.
Un incremento mínimo en el mejor plan de 

financiación actual del mercado.
al cuarto año.

Además,, esa pequeña subida 
es de las que prácticamente no se 
notan.

Empezará con 25.462 ptas. al 
mes. Aumentará-sólo 1.273 ptasi

PEUGEOT 
TALBOT
FINANCIACIONES

____________ EJEMPLO '_________
Peugeot 505 GL. P.V. P. 1.828.240 

Entrada inicial: 640.000’
Precio total financiado: 2.202.526

56 PAGOS (14 POR AÑO) 
l."año 25.462 
2.” año 26.735 
3." año -28.433 
4.°año 30.979

■ La, cifra deentrada podra compensaría 
e incluso superaría con la máxima valoración

- • que haremos de su coche usado. ■
Esta acción es valida durante el mes actual.

Aprovéchelo. Acérquese a cualquier 
concesionarió Peugeot-Talbot y 
pídale que le enseñe como hacer 
su mejor negocio en los próximos 
cuatro años. Un negocio que le 
durará Joda la vida.

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

La Delegación Territorial 
de Educación y Cultura hit 
hecho públicos los fallos de 
los jurados calificadores de: 
los Concursos por ella organi
zados. dentro de la Campáña 
de promoción Cultural.

Según dicho fallo, José Luis 
Alonso Hernández, de Alcor
cón (Madrid), ha sido el gana
dor del II Maratón Fotográ
fico, dasificándúse seguida
mente los abulenses Javier 
Perales Muñoz, Ricardo Pe
rales Muñoz, Juan Notario 
Martín. José Luis Pérez Ro
mero, Javier Parra Martín y 
Félix Ubeda Díaz.

En cuanto al 111 Certamen 
Infantil de Literatura, el fallo 
ha sido como sigue;

Han sido ganadores en la 
categoría A: Noelia Sáez 
Cuenca-Colegio de E.G.B. 
“Santísimo Rosario'-Avila; 
Susana García Ramos-Cole
gio de E.G.B. “Santísimo Ro- 
sario”-Avila; Alicia M.-' Jimé
nez Blázquez-Colegio de 
E.G.B. “Santísimo Rosarios- 
Avila, y. Juan Eduardo Sali
nero Rey-Colegio de E.G.B. 
“Santa Ana’’-Avila.

Categoría B: Lucía B. Man
guero García-Colegio de 
E.G.B. “Santísimo Rosarios- 
Avila; Raquel Jiménez Nieto- 
Colegio.de E.G.B. “Santísimo 
Rosario”;Avila; Raquel Jimé
nez Martín-Colegio de E.G.B. 
“Pablo VI”-Avila, y Aránzazu 
González Pérez-Colegio de 
E.G.B. “Santísimo Rosario”- 
Avila.

Respecto al Concurso de 
ilustraciones sobre un texto 
infantil, el fallo ha dado como 
ganadores a César de la Fuen
te Martín-Colegio Público 
“Nuestra Señora de la Visi- 
tación”-San Bartolomé de Pi
nares; Pedro Martín Muñoz- 
Colegio “Nuestra Señora de 
la Visitación”-San Bartolomé 
de Pinares; Raquel Hernán
dez' García-Colegio Público 
“Santa Ana”, de Avila; Pedro 
Pinto Ramos-Colegio Públi
co “Santa Ana”, de , Avila; 
Eduardo Mayorga Sánchez- 
Colegio Público “Santa Ana”, 
de Avila; Ramón López Fari- 
nos-Colegio Público “Santa 
Ana”, de Avila; Patricia Mar
tín Parra-Colegio “Santísimo 
Rosario”, de Avila, y Alberto 
González de las Heras-Cole- 
gio Público de El Barco de 
Avila.

La exposición de los traba
jos del Concurso de Ilustra
ción sobre un texto Infantil, 
estará abierta hasta, el 20 de 
febrero, de lunes a viernes y 
en horario de 10 a 13 y de 17 a 
19 horas, en la primera plan
ta de la Delegación Territorial 
de Educación .y Cultura.

La entrega de premios, se 
realizará el próximo día 16 de 
febrero, lunes, a las 20,30 
horas, en el salón de actos de 
la Delegación Territorial.
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| PIEDRAHITA
Después de cuatro meses 
cerrada, se inician las obras 
de la iglesia parroquial

1 ARENAS DE SAN PEDRO |

Homenaje del Ayuntamiento al capitán 
Sixto Martínez, de la Guardia Civil

Piedrahíta Francisco Martín 
Gamo.

Por fin, y según noticia que 
ha sido confirmada, la Empresa 
Construcciones Mayoral, S.A 
va a proceder en esta semana 
(si el tiempo no lo impide) a la 
reparación de la (Torre y su 
tejado) en la parroquia “Santa 
María la Mayor" enclavada so
bre los antiguos muros de lo 
que fuera Palacio de D.® Beren
guela.

Muchos han sido los días en 
que la incertidumbre de la ve
cindad pensáramos en el hun
dimiento de la misma. Pues, no 
hace mucho tiempo, según téc
nicos, tuvo.que ser apuntalada 
dada su peligrosidad por la 
empresa antes citada; motivo 
por el que fue cerrada al culto 
hace cuatro meses.

El deterioro que la parroquia 
sufre en su conjunto, la da un 
aspecto bastante" deplorable; 
tiene su piso de madera, res
quebrajado por ciertos lugares, 

^ZEPEZ
Sociedad Estatal• 

deTromoción y Equipamiento 
de Suelo.

EJECUCIÓN DE OBRAS
Publicados en el Boletín Oficial del Estado n.“ 32, de fecha 6 

de Febrero de 1987, los anuncios relativos a las obras 
siguientes; '
• Urbanización (explanación y pavimentación, alcantarillado, 
abastecimiento de agua y jardinería) 2.® Etapa e infraestructura 
para canalización telefónica (2.® Fase), de la actuación indus
trial “CABEZO BEAZA” sita en Cartagena (Murcia), con un 
presupuesto de 136.27 9.402 pesetas, (sin incluir I.V.A.), y plazo 
de ejecución al 30 de Abril de 1988.
Clasificación requerida: *G-4-e y E-1-e.
Información: El Pliego de Cláusulas y demás condiciones, 
estarán a disposición de los interesados para su consulta en el 
departamento de contratación de SEPES, durante las horas de 
oficina, y en los Servicios de Asistencia Técnica del M.O.P.U. en 
Murcia (C/ Alfonso X el Sabio, 6).
• Urbanización (explanación y pavimentación, alcantarillado 
y abastecimiento de agua) Etapa-1 e infraestructura para 
canalizaciones telefónicas (1.® Fase), de la actuación indus
trial “TIERRA DE AREVALO”, sita en Arévalo (Avila)^ con un 
presupuesto de 336.151.730 pesetas, (sin incluir I.V.A.), y plazo 
de ejecución al 15 de Julio de 1988 
Clasificación requerida: G-4-e y E-l-e
Información: El Pliego de Cláusulas y demás condiciones, 
estarán a disposición de los interesados’para su consulta en el 
departamento de Contratación de SEPES, durante las horas 
de oficina
• Reparación de la urbanización de las calles A, AE, B, BC, C y 
E, del polígono “0” de la actuación industrial “GUADALHORCE”, 
sita en Málaga con un presupuesto de 29.938.147 pesetas (sin 
incluir I.V.A.). y plazo de ejecución al 15 de Julio de.198?. 
Clasificación requerida: A-2-d e I-I-d t
Información: El Pliego de Cláusulas y demás condiciones, 
estarán a disposición de los interesados para su consulta en el 
Departamento de Contratación de SEPES, durante las horas de 
oficina y en la Unidad de Carreteras del M.O.P.U. en Málaga 
paseo de la Farola, 7. ,
Presentación de proposiciones: En el Registro del Domicilio 
Social de SEPES, paseo de la Castellana 91,8.® planta hasta las ' 
trece horas del próximo día 25 de los corrientes, dirigidas al 
Director General de la Sociedad Estatal. No se admitirán 
ofertas por correo.
El importe de los anuncios será por cuenta del adjudicatario.

así como la mucha cal que aún 
encierra en sus valiosos arcos 
ojivales, hacen un contraste, 
del cual no hace .falta saber 
mucho.

Tengo entendido, que hace 
algunos años, hubo un proyec
to elaborado por arquitectos 
del Ministerio de Obras Públi
cas para su tótal restauración, 
incluso el claustro neoclásico 
adosado a la parroquia: Si así 
fue, ¿qué pasó con el mismo?

Esperemos, que después de 
esta primera restauración en 
forma, la Administración no se 
Olvide de la verdadera necesi
dad que urge a esta parroquia, y 
un día no muy lejano, se pueda 
apreciar sus grandes valores, 
con mayor vistosidad.

Aprovechando una vez más, 
la oportunidad que me brinda 
este Diario, quiero reiterar una 
vez más, así como el de unirme 
a otras llamadas, para que ese 
tan esperado hace algunos 
años Hogar del Pensionista 
sea, de una vez, realidad.

- El Centro de Profesores, planea sus actividades

Arenas de San Pedro. Nino.

Parecía como si todavía estu
viera en el puesto que desempe
ñó, con notable acierto y efica
cia, durante ocho años que, coin
cidencias, se cumplían la noche 
que el Ayuntamiento había ele
gido para despedirle oficial
mente.

VOLVER PARA UN HOMENAJE

Los amigos le. habíamos des
pedido de forma informal, to
mando unas copas y un variado 
repertorio de aperitivos, una tar
de del mes de agosto. El Ayunta
miento tenía el proyecto de ha
cerlo oficialmente, cuando la vo
rágine del verano remitiese y vol
viéramos a encontramos con la 
serenidad necesaria.

Se aprobó en un Pleno y se 
concertó, durante una cena a la 
que acudieron físicamente cen
tenar y medio de comensales y 
espíritualmente otros muchos 
arenenses y de la comarca. La 
Bolera hizo un menú de primera 
a un precio asequible para no 
desequilibrar presupuestos. Una 
formidable sopa de mariscos y 
una buena extremidad de cor
dero, seryldo diligente y eficaz
mente por esos buenos profesio
nales úe la hostelería y camare
ros que ha dado nuestro pueblo, 
sirvieron de anticipo a un acto, 
nada protocolario, que dirigió 
con sobriedad y eficacia Felipe 
Plasencia que se ha convertido 
en insustituible en estos menes
teres.

PALABRAS Y OBSEQUIOS

Después de la bienvenida que 
nos dio Felipe Plasencia, primer 
teniente de alcalde, hicieron uso 
de la palabra, Tirso Tomás, al
calde; Jesús G. Sanjuan, teniente 
coronel de la Comandancia de 
Avila y el homenajeado, Sixto 
Martínez Alba, capitán que du
rante ocho años rigió los desti
nos de la. línea de Arenas.

El alcalde, según su norma, 
fue excueto, ofreciendo el mere
cido homenaje a un hombre que 
ha sido-freno a los problemas: 
que ha salvado situaciones difí
ciles durante su permanencia 
entre nosotros, y que tuvo una 
importante participación en 

t
PRIMER ANIVERSARIO

LA SEÑORA

DOÑA ANA HERNANDO GALAN
FALLECIO EN AVILA, EL DIA 15 DE FEBRERO DE 1986 

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

D. E. P.
Sus sobrinos Jesús, María Soledad, Delia y Pepita Hernando Gómez y Florinda, 

Raquel y César Vicente Hernando Blanco; sobrinos políticos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

El funeral que se celebre el día 14 (sábado), a las 12,30 de la mañana, en la 
iglesia parroquial de San Juan Bautista, será aplicado por el eterno descanso de su alma

aquel Primer Homenaje que un 
pueblo de España rendía a la 
Guardia Civil después de la tran
sición. Todavía se' recuerda, en
tre nosotros, el éxito y la reso
nancia que. aquel acto alcanzó;

El teniente coronel resaltó las 
virtudes de Sixto que le llevaron 
a la consecución de una meda
lla que, el propio Jesús G. San- 
juán, había propuesto. Hizo una 
mención especial sobre la vo
luntad de servicio de toda la 
Guardia Civil y la satisfacción de 
participar en un acto que demos
traba, palpablemente, la perfecta 
sincronía e inserción de los guar
dias y el pueblo. Fue también 
muy breve.

Como lo fue Sixto en sus pala
bras de gratitud, que se notaban 
emocionadas. Hizo un sucinto 
repaso de sus años vividos en 
Arenas, los amigos que había 
encontrado y la colaboración 
que siempre le fue prestada. Hizo 
profesión dé arenensismo y su 
voluntad de acercamiento físico 
a nuestro pueblo», "porque mo
ralmente me siento vinculado a 
esta ciudad acogedora” y termi
no reiterando su gratitud al pue
blo, Ayuntamiento y a sus com
pañeros de profesión, por la ayu
da que le habían prestado en el 
desempeño de su labor. Los 
aplausos, que habían sonado 
fuertes para el alcalde y el te
niente coronel, se intensifica
ron cariñosamente. El brillo en 
los ojos de Sixto y su emoción, 
también Subieron de tono.

Un barril de cerámica, una 
placa conmemorativa y un gra
bado sobre la vida del Cid, fue
ron los obsequios que el Ayunta
miento y Manolo Aznar, ausente 
por motivos familiares, fueron 
entregados por el alcalde, el te
niente coronel y este humilde 
cronista, a Sixto. A Ana Mari, 
esposa y colaboradora eficaz, le 
fue ofrecido un gran ramo de 
flores por la esposa del alcalde.

Hubo también unas palabras 
de bienvenida para el nuevo ca
pitán, José Armero, que está en
contrando en nuestro pueblo la 
colaboración y el apoyo necesa
rio para seguir en la brecha su
perando los problemas de la 
desaparición de su único hijo. 
También, para él, sonaron fuerte 
los aplausos que intentaban in
suflarle ánimos.

Hubo, luego, un recorrido por 
las discotecas arenenses y cuan
do se rozaban las tres de la ma
drugada, la mayoría se retiró a 
descansar. Algunos seguimos un 
ratilló más.

Al día siguiente, realmente pri
maveral, nos^ dimos cita para 
desayunar juntos. Algunos, con 
unas decimillas de más, se retra
saron un tanto. Pero se presen- 
taroa Que era lo importante.

Así homenajeábamos y despe
díamos a un amigo con el que. 
seis meses después, nos había
mos reencontrado. Pero, eso sí. 
prometiéndole una pronta visita 
a su nuevo destino. Lo hicimos 
interesadamente porque iríamos 
a Aranda de Duero, donde .la 
gastronomía es también un pre
texto y un punto de referencia.

OTRAS NOTICIAS

Esta, de jubilación. En esta 
ocasión ha correspondido a Ci
priano González Diéguez que 
durante TREINTA AÑOS, se dice 
pronto, fue un eficaz Policía Mu
nicipal. Sus compañeros le ofre
cieron una cena, como no podía' 
ser menos. Le, deseamos felici
dad y que restaure muchos hue
sos, para cuyo menester, parece 
queda naturaleza le ha dotado 
privilegiadamenté.

CEP

El centro de Profesores de Are
nas, ha confeccionado un avan
ce del programa de actividad, de 
forma provisional, para el curso 
86-87.

Desde la literatura infantil 
hasta la astronomía, tendrán ca
bida en sus temarios.

Y para empezár, serán las ma
temáticas quienes rompan el 

. fuego hoy día 12 y duren el 13 y 
14. La apertura correrá a cargo 
del director provincial, Eduardo 
Cabezas, y los profesores ponen
tes serán Angel Salar.y Paco He- 
rráa

Del resultado de estas prime
ras jornadas, así como del pro
grama completo, daremos cum
plida información. Como la dare
mos de la beca obtenida por un 
grupo de 8 profesores de este 
mismo CEP para la investigación 
sobre costumbres y folklore del 
Valle del Tiétar.
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I -CANDELED^ Musivu partic¡pac¡ón 
Candelaria y San Blas

______ ________________Jueves, 12 de febrero de 1987

en las fiestas de la

Jesús Lancha recibió el horlienaje del Hogar del Pensionista
Candeleda. Jesús Monforte.

Y pasaron las fiestas de la 
Candelaria y San Blas con una 
asistencia a los actos religiosos 
importante. Una pena que la llu
via se ensañara con las Candelas 
y restara alegría. De todas formas 
fue masiva la asistencia a la Misa 
y la Virgen estrenó, en la pro
cesión, las andas que le había 
regalado la Asociación de Amas 
de Casa. Un magnífico detalle de 
nuestras sufridas amas de casa 
que quisieron, así, sumarse a la 
total rehabilitación de esta fies
ta, en la que tienen un especial 
protagonismo todas aquellas que 
fueron madres durante el año 
anterior, que acuden con sus 
retoños a celebrar estos actos en 
una celebración entrañable re
cordando la presentación por la 
Virgen de su Niño en el templo. 
Es ésta un^' /f x, que reúne una 
de las más bonitas tradiciones 
candeledadanas con las madri
nas. los pichones, las ceremo
nias y los preciosos cánticos de 
este día.

MUCHO PUBLICO EN LA PRO
CESION D,E SAN BLAS
Mejor suerte tuvo San Blas 

en su día, en mejores condi
ciones meteorológicas, con una 
gran asistencia a la procesión. Su 
parte final en la que subastan los 
banzos y ofrendas es muy emo
tiva, pues en ella los devotos 
pugnan por cumplir sus prome

sas, dentro cada uno de sus posi
bilidades económicas. Este año 
se ha notado que la recesión 
económica llega también a las 
pujas y éstas han -sido flojitas, 
muy inferiores a otras veces. Lo 
que sigue en pleno vigor es la 
venta de las.roscas del Santo 
que, como saben, fabrican pri
morosamente las señoras y al
gunos caballeros de la Asocia
ción Condes de Leda, organiza
dora de esta fiesta.

Como se presumía se han vuel
to a quedar cortas, ya que se 
terminaron en un santiamén a 
pesár de haber hecho alguna 

. más que el pasado año. Pero en 
esto la demanda crece. Ya han 
tomado buena nota para que el 
próximo no falten. Todo lo que 
esto vale, y lo que se recoge por 
banzos y ofrendas se detina a 
terminar de pagar la reparación 
que se hizo de la ermita. Parece 
ser que este año se rebajará la- 
deuda por otras cien mil pesetas 
y el personal está contento por
que sólo quedarán ya unas_300.0Q0. 
Casi nada si se compara con el 
millón doscientas mil que se 
debía al terminar la restauración, 
y que prueba la capacidad de 
trabajo que se está realizando 
para cancelar la deuda. Así que, 
poco a poco, se abonará y ahí 
queda la realidad de una ermita 
encantadora recuperada para la 
posteridad. Y esto no deja de ser 
un pedazo de la historia can- 
deledana, vivito y sin colear. Y 
una tradición felizmente recu
perada.

DESPEDIDA A JESUS 
LANCHAS

Se celebró el sábado un acto 
en el Hogar del Pensionista co
mo homenaje de despedida al 
anterior director del inserso, Je
sús Lancha, que dejó este cargo 
para desempeñar otras funcio
nes en el Ministerio de Agri
cultura. Creo que no se le ol
vidará en su vida a Jesús Lancha, 
el 'cariño y'aprecio qúe .pudo 
saboreár en el breve tiempo que 
pasó con nuestros mayores en el 
Hogar. Tras unas palabras de la 
asistenta social, Jesús Lancha se 
dirigió con uñas palabras de des
pedida a los asistentes. En ellas- 
puso de relieve su trayectoria en 
el cargo que ocupó y su preocu
pación por todos los hogares. Y 
comentó que se iba tranquilo y 
satisfecho porqué había levan
tado una casa y ya sólo era 
llevaría bien por los que le su
cedieran. Tuvo también unas pa
labras de la especial significa
ción que el Hogar de Candeleda 
había supuesto para él. Le con
testó con frases encendidas por 
la emoción, la presidenta del Ho
gar y posteriormente, el. pensio
nista de mayor edad, el abuelo 
Pablo, como le llaman todos, con 
sus más de noventa años, le hizo 
entrega de una placa conme
morativa del acto en medio del 
aplauso general. Finalmente, re
cibió como obsequio de todos 
los componentes del Hogar, una 
preciosa vajilla, terminando el

El "Abuelo Pablo" entregó la placa a Jesús Lancha i ARH,\sci)

homenaje en medio del senti- to por la labor realizada en el 
miento general de agradecimien- hogar.

La Comisión de Gobierno de la Diputación aprobó 
adquirir maquinaria agrícola y de obras
Aumento del dinero de las estancias en el Centro de Gotarrendura
Avila. Redacción.______ _______

El martes se reunió en el Pa
lacio de la Diputación Provincial

la Comisión de Gobierno de esta 
Corporación, primera del pre
sente mes de febrero.

—soiñv.o ExnaoEDWMO

Recale un déciinp, poetar 100 mJIones

14 de Febrero
... . 70 Premio: 20 millones

ir Premio: «J de'2 millon^______ 
----------- ---------- -

lotería ((y)) nacional

Entre los asuntos tratados, la 
Diputación ha facilitado una no
ta haciendo referencia a los si
guientes;

Con relación a los dictámenes 
de la Comisión de Hacienda y 
Economía de fecha 21 de enero 
de 1987. y sobre la propuesta de 
adquisición de útiles y herra
mientas para el servicio de vías y 
obras, se acordó, por unanimi
dad. acceder a lo solicitado.por 
un importe aproximado de 1.896.500 
pesetas.

Igualmente, y con relación a la 
adquisición de una máquina ex
tendedora de gravilla, se decidió, 
por unanimidad, posponer la de
cisión de su compra hasta dis
poner de presupuestos de casas 
comerciales diferentes.

Cón relación al escrito remi
tido por la arquitecto provincial 
sobre el edificio para el Centro 
Provincial Coordinador de Biblio
tecas, la Comisión se da por 
enteráda, si bien no adopta nin
gún acuerdo al estar en trámite 
una donación de la Delegación 
Provincial del Ministerio de Edu
cación y Ciencia a esta Diputa
ción Provincial, de dos escuelas 
prefabricadas, las cuales, trans
portadas desde su lugar de ubi
cación a esta capital, podrían 
albergar al Bibliobús y al Centro..

En otro orden y sobre la ad
quisición de un tractor agrícola 
se acordó dictaminar que sea 
incluida cantidad suficiente en 
presupuesto para su compra, de
cidiendo la Comisión por una-, 
nimidad el modelo Láser 130-4 RM 

al precio de 4.777.000 pesetas.
Con respecto a los dictámenes 

de la Comisión de Bienestar So
cial, de fecha 20 de enero de 
1987, y en relación con el escrito 
remitido por el Colegio de Edu
cación Especial de Gotarrendu
ra, relativo al aumento de las 
estancias, acogidas por cuenta 
de esta Esputación en 5.000 pe
setas mensuales, l'a Comisión dic
taminó por unanimidad que sea 
aumentada la cantidad. de refe
rencia en 3.000 pesetas mensua
les, quedando por lo tanto en 
28.000 pesetas al mes por cada 
una, de donde se deberán des
contar las aportaciones de las 
familias y las ayudas de otros 
organismos.

Con relación al escrito del 
director del Hospital Provincial, 
remitiendo propuesta del Jefe 
del Servicio de Farmacia por el 
que se solicita el acondiciona
miento de un almacén para el 
citado servicio y otras obras adi
cionales, la Comisión dictaminó 
acceder a la primera petición por 
ser obras de carácter menor y 
dejar pendientes las otras obras 
solicitadas.

Finalmente, en eTinforme del 
interventor sobre la mecánica 
contable de la administración y 
control de los Fondos Generales 
por el funcionamiento del Taller 
de Terapia del Hospital. Psiquiá-' 
trico, la Comisión dictaminó asu
mir integramente el informe de 
referencia y elevár a acuerdo su 
contenido.

Suben los 
fertilizantes, 
según JJ.AA.
Avila. Redacción.

Jóvenes Agricultores de
nuncia la subida de los pre
cios de los fertilizantes en las 
últimas semanas, según nota 
remitida a nuestra Redacción. 
Según los datos de esta or
ganización agraria, proce
dentes dé sus afiliados, la 
subida oscilaría entre las tres 
y cuatro pesetas por kilo en 
los fertilizantes de más con
sumo en estas fechas, como 
son los nitrogenados.

Para el Centro Nacional de 
Jóvenes Agricultores (CNJA). 
la subida de los precios en 
estas cantidades ha sido de
bida a la reducción de la 
oferta de fertilizantes en el 
mercado nacional consecuen
cia del freno a las importa
ciones prácticamente hasta 
casi su total eliminación du
rante los últimos meses. "La 
industria ñacional. con el con
senso de Industria y. desgra
ciadamente con el consen
timiento de Agricultura que 
en los últimos meses no se ha 
manifestado sobre éste asun
to —según JJ.AA.— ha lo
grado imponer sus criterios 
que afectan negativamente a 
los intereses de los agricul
tores.

El Centro Nacional de Jó
venes Agricultores, entiende 
los intereses de la industria 
nacional para proteger su sec
tor y’ podér seguir aplicando 
en el interior los precios apro
bados en su día como má
ximos por el Gobierno. .
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CEBREROS 1

El matadero, prácticamente 
preparado para empezar a
funcionar
Cebreros. S. de Higes.

Se han terminado en su tota
lidad, las obras del matadero Co
marcal de Cebreros, habiéndose 
cumplido los plazos de finaliza
ción. Esperamos que entre pron^ 
to en funcionamiento ya que ha 
sido una obra ambiciosa y que 

En breve, entrará en funcionamiento M.A. Periáñez'

sin ningún genero de dudas be
neficiara al pueblo. El matadero 
está dotado de los correspon
dientes servicios y equipos para 
el total despiece de las reses y 
demás animales que allí- sean 
sacrificados. El martes pasó lá 
correspondiente inspección.

CARNAVALES

Están las cuadrillas terminan
do sus carrozas y disfraces y 
todo es ambiente carnavalero. 
Las gentes esperan ganar los 
premios (aunque apremien al 
Ayuntamiertto su pronto pago y 
ayudas antes del concurso), pero 

esto son detalles que carecen de 
impjrrtancia, ya que lo que en 
realidad cqenta es el ánimo; se 
están “cociendo’ coplas como 
todos los años para obsequiar al 
visitante y demostrar el sentido 
del humor de los cebrereños. 
Este año tengo el orgullo de 
poder decir que en una de las 
coplas se me nombra y esto

como al resto de Us personas 
mencionadas en las citadas co
plas, y que de alguna manera, 
tenemos que ver en nuestra tra
dicional fiesta, nos obliga a tra
bajar más y mejor, pues Cebreros 
tiene, y 10 hará, que recobrar el 
primordial puesto que siempre, 
ha tenido en estas fiestas.

^ i^ime
CONCURSO PUBLICO
La RED NACIONAL DE LOS FERROCARRILES 

ESPAÑOLES anuncia el CONCURSO de las obras:

Depuración Mecanizada de Balasto en el Trayec
to: Navalgrande- Pedrosillo. L/MADRID- HENDAYA.

CONDICIONES GENERALES PARA 
LA LICITACION

L—PRESUPUESTOS DE CONTRATA: 60.829.146 Ptas.
2 .—EXHIBICION DE DOCUMENTOS: Las Bases y 

el Proyecto 'de este Concurso, están a disposi
ción de los interesados, durante el plazo de 
presentación de las proposiciones en la Sala 
de Reprografía de las Oficinas Centrales de 
RENFE. Final Avda, de Pío XII. s/n. 28036 
Madrid.^

3 .—FIANZA PROVISIONAL: DOS MILLONES DOS
CIENTAS MIL PESETAS (2.200.000 Ptas.)

4 .—CLASIFICACION DE LOS CONTRATISTAS: De
berán acreditarse para todos y cada uno de los 
conceptos que se especifican.

Mañana se firma el convenio entre Diputaci ón y Consejería de Agricultura 

La futura presa de La Carrera inundará 
nueve hectáreas de superfície
Avila. Redacción.

Mañana viernes, día 13, el 
consejero de Agricultura, Gana
dería y Montes de la Junta de 
Castilla y León, Francisco Ja
vier Rodríguez, en el curso de 
una visita a Avila firmará con la 
Diputación de esta proyincia 
un convenio para la construc
ción de la Presa de Santa Lucía, 
que posibilitará los riegos del 
término municipal de La Ca
rrera.

La futura presa tiene un pre
supuesto de contrata de más de 
84 millones dp pesetas. Inun
dará una superficie de cerca de 
9 hectáreas, con un volumen 
de embalse de 0,64 Hm. cú
bicos,

La ejecución de la presa se 
enmarca dentro de un plan de 
reorganización de las estruc
turas productivas de La Carre
ra. Supone en una primera fase 
la concentración parcelaria de 
unas 600 hectáreas, para la 
cual se han emprendido los

Categorías Grupos Subgrupos

e D 1y5

5 .—PRESENTACION DE PROPOSICIONES: Se en
tregarán en mano en la Secretaría Administrati
va de la Jefatura de Contratación de RENFE, en 
las señas indicadas, pudiendo solicitarse reci
bo acreditativo de la presentación, antes de las 
11 horas del día 2 de marzo de 1987.

6 .-r APERTURA DE PROPOSICIONES: Será pública 
y tendrá lugar inmediatamente después de 
terminado el plazo de presentación

7 .—DOCUMENTACION QUE DEBEN PRESENTAR 
LOS LICITADORES: La preceptiva a que se 
hace referencia en las Bases del Concurso.

El importe de la publicación del presente anun
cio en el B.O.E., dos periódicos de Madrid, dos de 
Barcelona y uno de Avila, será por cuenta del 
adjudicatario.

1.539 solicitudes de primas 
comunitarias para ovino y caprino
Avila. O.P.C.

Un setenta por ciento de lós 
ganaderos de ovino y caprino de 
Castilla y León ha pedido ya 
acogerse a las primas de la CEE. 
Al cumplirse el primer plazo el 
pasado 25 de enero, las 120 Ofi
cinas de Promoción y Desarrollo 
Agrario de la Junta había reci
bido 20.506 solicitudes valora
das en más de 2.000 millonés de 
pesetas. El próximo día 30 de 
abril se cierra el segundo período 
para acceder a estas ayudas

Los animales elegibles que com
prenden las peticiones formu
ladas hasta el momento son 
3.060,685 ovejas y 148.177 ca

estudios técnicos. Posterior
mente se tiene previsto invertir 
200 millones de pesetas en las 
redes de distribución del agua 
procedente de la presa, y habrá 
de crearse la infraestructura 
social con el fin de explotar de 
modo racional las mejoras que 
se introduzcan.

La firma del convenio tendrá 
lugar a las diez de la mañana en 
La Carrera.

MATADERO DE EL BARCO
Previamente, a las nueve de 

la mañana, el consejero de Agri
cultura recorrerá las instala
ciones del matadero de El Bar
co de Avila. La Junta financia 

. el 30 por ciento de su pre
supuesto, superior a los 50 mi
llones de pesetas, mediante un 
convenio con el IRYDA.

El matadero de El Barco está 
. acogido al Plan Indicativo. Su 

capacidad de matanza es de 
500 toneladas al año. 

bras, lo que significa el 72 y el 67 
por ciento de los censos respec
tivos. Las cifras son aún más 
relevantes en cuanto a hembras 
mayores de 12 meses afectadas, 
el‘92 por ciento en ovino y el 66 
pór ciento en caprino.

La Consejería de Agricultura, 
Ganadería y Montes de la Junta 
estima que pueden esperarse úni
camente en tomo a otras dos mil 
peticiones.

Estas primas tienen como ob
jetivo el mantenimiento del nivel 
de renta de los ganaderos. El 
precio indicativo que se va a 
garantizar puede rebasar las 638 
pesetas kilo canal contemplado

Hacia las nueve y media de 
la mañana, el consejero visi
tará las obras de la Oficina 
Comarcal Agraria, que prestará 
servicio a todos los municipios 
de la comarca natural Barco- 
Piedrahíta y donde se situará la 
Gerencia de, la Zona de Agri
cultura de Montaña.

Las obras se han adjudicádo 
en unos cinco millones de pe
setas y se estima puedan estar 
concluidas en abril.

PROGRAMA SILO-UNICEF
A las once y media de la ma

ñana, Javier Rodríguez, presi
dirá y cerrará los actos del 
programa Silo-Unicef de 1986, 
que pretende el acercamiento 
de los escolares al mundo rural 
y que desarrolla la- Consejería 
de Agricultura en colaboración 
con el Ministerio de Educa
ción.

A la una y media de la tarde, 
también en Avila y en la Dele
gación Territorial, él consejero 
mantendrá una rueda de prensa. 

en un principio y que corres
ponde al determinado para la 
carne de cordero por el Consejo 
de Ministros de la Comunidad.

En el caso de la provincia de 
Avila, las solicitudes para optar a 
estas primas pueden presentarse 
en las oficinas de Promoción y 
Desarrollo Agrario localizadas 
en Arévalo, Madrigal de las Altas 
Torres, Cebreros, Navaluenga, 
Sotillo de la Adrada, Arenas de 
San Pedro, Barco de Avila, Pie
drahíta, San Pedro del Anoyo, y 
Avila.

En Avila se han presentado 
1.539 solicitudes que compren
den 183.022 ovejas y 35.750 cabras.
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£1 juez no admite a trámite la querella 
contra el gobernador civil de León

La Junta fomenta la lectura como 
“descubrimiento del placer”

Cistjerna (León). Efe.

El juez de Cistierna. Teodoro 
González Sandoval, no ha ad
mitido a trámite una querella 
criminal presentada por algu
nos vecinos de Riaño contra el 
gobernador civil de León por la 
actuación de las fuerzas del 
orden público.

También ha desestimado Otra, 
querella presentada por los ve
cinos contra el Presidente de la 
Confederación Hidrográfica del 
Duero. Emilio Villar Rioseco, 
como responsable de la eje
cución de los derribos y desa
lojos que dieron lugar a los 
incidentes.

Los vecinos de Riaño pre-, 
sentaron el pasado día 11 de 
diciembre una querella crimi
nal contra el góbernador civil 
de León. Antonio Hernández. 

por la actuación de la Guardia 
Civil en los incidentes que se 
produjeron cuando las fuerzas 
de orden público protegían los 
trabajos de derribo y desalojo 
de las viviendas afectadas por 
las obras de finalización del 
pantano. ■

En la resolución, el juez de 
Cistierna se considera incom
petente en la tramitación de las 
dos querellas, por no residir en 
su jurisdicción las personas 
que ordenaron la actuación de 
las fuerzas de orden público en 
Riaño.y la ejecucidb de los 
derribos y desalojos.

Según el juez de Cistierna, 
las querellas contra Antonio- 
Hernández y contra Emilio Vi
llar se deberían de haber pre
sentado en juzgados de León y 
Valladolid, respectivamente, don
de residen los demandados.

El abogado de los vecinos de

Riaño, Mario Sáez de Buruaga, 
mostró su disconformidad con 
las' decisiones del juez de Cis
tierna, que ha rechazado tam
bién los interdictos presenta
dos contra las obras de Riaño.

Sáez de Buruaga ha indicado 
que recurrirá las sentencias del 
juez de Cistierna y. si es pre
ciso, acudirá al Tribunal Cons
titucional.

Los incidentes que motiva
ron la presentación de las-que
rellas se produjeron en los pri
meros dias del pasado mes de 
diciembre, cuando varios -ve
cinos de Riaño se opusieron al 
desalojo y derribos de vivien
das.

Algunos de estos vecinos, 
junto con algunos ecologistas, 
se subieron a los tejados de la 
cdscis con la intención de im
pedir los derribos de viviendas.

Valladolid. Efe.

Fomentar la lectura, para "des
cubrir eri ella el placer", es el 
objetivo de la campaña puesta 
en marcha por la Consejería de 
Educación y Cultura de la Junta 
de Castilla y León y dedicada a 
los escolares.

El titular de esta Consejería, 
Juan Antonio Pérez Millán, in
formó' hoy en \’alladolid de que 
esta campaña, destinada a alum
nos del ciclo superior de la EGB, 
tiende a conseguir el placer de la 
lectura en el conte.\to del influjo 
cultural que origina la imagen y 
otras tecnologías.

Asimismo, manifestó que los 
primeros colaboradores de esta 
campaña son los profesores, el 
Ministerio de Educación y Cien
cia y ta Fundación "Germán Sán
chez Ruipérez", con la que la 
consejería tiene establecido un

Ante la Junta de Portavoces

convenio de colaboración,
Pérez Millán agregó, que la 

Consejería de Educación y Cul
tura pretende poner en marcha 
otros planes para que el fomento 
de la lectura se complemente 
con campañas sobre la influen
cia cultural'de la imagen.

La campaña sobre la lectura, 
que ha entrado ya en su tercer 
año consecutivo, se desarrolla 
en toda la Comunidad de Castilla 
y León con la colaboración de 
más de un centenar de profeso
res y con un presupuesto para 
este año de^22 millones de pe
setas.

El "mecanismo dé la campa
ña", como subrayó el Consejero, 
se apoya en la distribución de 
libros y cuadernos para los alum
nos, e.\posiciones itinerantes de 
libros, bibliotecas escolares y v i- 
sitas a centros de elaboración de 
libros.

El sindicato Unificado de Policía 
en Castilla y León apremia a 
Interior a celebrar elecciones
sindicales
Avila. Redacción.

Las comisiones ejecutivas del 
Sindicato Urúficado de Policía 
de lás nueve provincias de Cas
tilla y León se han reunido en 
Valladolid, donde llegaron al acuer
do de reivindicar que las elec
ciones sindicales a realizar en el 
seno del Cuerpo Nacional de 
Policía, se lleven a efecto cuan
to antes,'dentro del plazo mar
cado por el Ministerio del In
terior.

Asimismo, solicitan que por 
parte del Ministerio se compen
se a los funcionarios policiales 
por el trabajo realizado durante 
las noches, días festivos y como 
consecuencia de la prolonga
ción de jornada.

Otro punto acordado en la 
reunión fue que el horario con
templado en el futuro reglamen
to orgánico esté de acuerdo con 
la resolución de la Asamblea 
Parlamentaria del Consejo de Eu
ropa, en su declaración sobre la 
Policía, que en su punto 6.° dice: 
“Estimando que los funcionarios 
de Policía deben de disfrutar dé 
un estatuto de Derechos com
parables a los que poseen lOs 

funcionarios del Estado”. Es de
cir, 37,5 horas semanales, en la 
actualidad. Todas las. horas de 
trabajo que excedan de esta jor
nada, realizadas por el funcio
nario policial, serán considera
das como extraordinarias.

El desempeño de misiones ex- 
trictamente policiales es otro de 
los puntos acordados en la reu
nión de las comisiones ejecuti
vas antes citada, así como su 
solidaridad total con los com
pañeros expedientados en Ma
drid, cón motivo de las últimas 
manifestaciones de estudiantes.

finalmente el Sindicato Dni 
ficado de Policía de Castilla y 
León manifestó en la sesión su 
censura por la fórmula que se 
emplea para la asignación del 
complemento de'plena dedica
ción o dedicación exclusiva, ya 
que —afirnaan— en la actua
lidad se está produciendo un 
agravio comparativo entre los 
funcionarios policiales, por lo 
que estiman ser más justo que el 
presupuesto existente se reparta 
linealmente entre todos los fun
cionarios del Cuerpo Nacional 
de Policía.

Valladolid: 
CC.00. denuncia 
traslados 
injustificados 
en “Agromán”
Valladolid. Efe. .

La central sindical CCOO. 
denunció ayer.en Valladolid 
"la política de traslados in
justificados y localizados en 
los trabajadores.de más edad” 
de la empresa constructora 
Agromán.

Según CCOO, con estos tras
lados, que afectan tanto a 
talleres como al parque de 
ferrada, se obliga a los traba
jadores de edad más avan
zada al “despido administra
tivo, no queriendo negociar 
ni demostrar tanto la lega
lidad, del traslado como la 
necesidad que dice tener la 
empresa para semejante sal
vajismo”. •
y CCOO, “en este hecho sin 
precedentes”, ha presentado 
dénuncia ante la Inspección 
de Trabajo y las correspon
dientes demandas ante la Ma
gistratura de Trabajo.

Según un plan de. colaboraci ón entre las dos comunidades

Acuerdo para el abastecimiento 
de agua en Burgos y La Rioja

Llamazares presentó el borrador 
de las modificaciones del 
reglamento del Parlamento
Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

El presidente de las Cortes de 
Castillá y León, Dionisio Llama
zares, presentó ayer a la Junta de 
Portavoces un borrador de'al- 
gunos -artículos del reglamento 
dél Parlamento Regional que po
drían ser modificados.

La modificación del Regla
mento tiene como objetivo lo
grar una mayor agilidad en la 
tramitación de los trabajos par
lamentarios, según han indicado 
fuentes de Ias Cortes de Castilla 
y León. .

Los portavoces de los grupos 
parlamentarios, en una reunión 
que se celebrará el próximo día 
1Ç. estudiarán la propuesta de 
modificación del Reglamento pro
puesta por el Presidente de las 
Cortes.

La Junta de Portavoces, en su 
reunión-de'ayer. recibió también . 
un informe sobre la convenien
cia de la promulgáción de una 
Ley Electoral para la Comunidad 
Autónoma castellano-leonesa.

Sobre la posibilidad de arti

cular una Ley que regule el Ejer
cicio de los mandatos de los 
senadores designados por la Co
munidad, la Junta de Portavoces 
ha encargado a los servicios ju
rídicos de la- Cámara la elabo
ración de un borrador.

También se ha acordado (|ue 
los servicios jurídicos de las Cor
tes Regionales y de la Junta de 
Castilla y León mantengan .una 
reunión para elaborar una nor
mativa básica que ponga en fun
cionamiento el mandato del Par
lamento Autónomo sobre las ac
tividades en las que participará 
la Comunidad en los actos con
memorativos del y Centenario 
del Descubrimiento de América.

La Junta de Portavoces ha 
conocido la petición del Grupo 
Popular para que comparezca 
ante e! Pleno de las Cortes Re
gionales el presidente del Go- 
biernoAutónomo. para informar 
sobre la reciente reunión que 
mantuvo con el presidente del 
Gobierno de la nación, Felipe 
González.

La empresa no se pronuncia
Valladolid: Un diario sostiene
que “Explosivos de Burgos” 
exporta armas a Irán
Burgos. Efe.

La fábrica de armas “Explo
sivos de Burgos” (EDB), ubicada 
en el Páramo de Masa, es una de 
las empresas exportadoras de ar
mas a Irán o Libia, dijo ayer el 
diario vallisoletano "El Norte de 
Castilla”.

En la información se señala 
que desde esta fábrica, que se 
encuentra en el término muni
cipal de Quintanilla de Sobresie
rra, salieron varios envíos de 
material bélico hacia los puertos 
de Santander, Barcelona y Va
lencia. donde podrían haber sido 
embarcados con destino a Irán y 
Libia, principalmente, subraya el 
diario.

La Agencia Efe ha tratado de 
que EDB diera su versión sobre 

esta información, pero fuentes 
de la empresa remitieron a que, 
se llamara hoy.

La operación se realizó du
rante dos semanas, en enero, 
dice "El Norte de Castilla”, que 
basa sus informaciones en "da
tos a los que este diario ha tenido 
acceso”.

Durante la primera semana, 
según el diario, la empresa de 
transportes “San Pablo”, de Bur
gos. organizó el traslado dél ma
terial bélico desde Páramo de 
Masa hasta Santander, en con
voyes integrados por cincuenta 
camiones.

En la segunda semana las ar
mas fueron transport.adas hasta 
el puerto de Barcelona, donde 
fueron embarcadas a diferentes 
países. , ,

Valladolid. Efe.

Los responsables de obras pú
blicas de los Gobiernos autóno
mos de la La Rioja y Castilla y 
León llegaron a un acuerdo ayer 
en Valladolid sobre el abaste
cimiento de agua a pueblos-li
mítrofes de Burgos y La Rioja.

La posibilidad de embalsar agua 
del río Tirón para ampliar el 
regadío de la.zona también fue 
estudiada en la reunión man
tenida por las delegaciones rio
jana y castellano-leonesa, pre
sididas por los consejeros de 
Obras Públicas de Castilla y León 
y La Rioja. Enrique Clemente y 
Florencio Alonso, respectivamen
te.

Cerezo del río Tirón. Valluér- 
cales y Altable, de la provincia de 
Burgos, y Tormancos, de La Rioja, 
son las localidades que serán 
abastecidas de agua, en base al 
anteproyecto analizado hoy por 
ambos consejeros.

Según el anteproyecto de abas
tecimiento de aguas, se inver
tirán 115 millones de pesetas, 
aunque el proyecto final ascien
de a 150 millones.

En base a las previsiones ini
ciales, los dos Gobiernos regio
nales sufragarán el 65% del total, 
mientras que los municipios afec

tados pagarán el 35% restante, 
proporcionalmente al uso del 
agua y al costo de las infraes
tructuras.

En Cerezo del río Tirón y Tor
mantos se Hevará a cabo una 
ampliación del abastecimiento 
actual, mientras que Valluérca- 
les y Altable disfrutarán por pri
mera vez de este servicio, ac- 
tualrñente inexistente.

La pretensión de realizar un 
embalse en las divisorias de las 
dos Comunidades Autónomas, 
asunto tratado también en la 
reunión de hoy. permitirá, apro

vechando el agua del río Tirón, 
regar un mayor número de hec
táreas de las actuales. La Con
federación Hidrográfica del Ebro 
no permite más concesiones de 
riego, debido a la sequía que 
afecta en verano al río Tirón.

Este embalse servirá para re
coger las aguas del invierno, pro
ducto de las lluvias y del des
hielo de las nieves.

Por parte de Castilla y León 
también asistieron-a la reunión 
el director general de Obras Pú
blicas. Manuel Niño, y el dele
gado territorial de Burgos de la 
Consejería de Obras Públicas y 
Ordenación del Territorio. Fran
cisco Almendres. ■
- La reunión está enmarcada en 
el planteamiento de ambas Co
munidades'Autónomas de resol
ver conjuntamente los asuntos 
limítrofes de ordenación del te
rritorio.
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FUTBOL 1 Ante el super: Rsal Avila- Ponferradina

Arlindo Cuesta, entrenador del equipo líder: 
“No sabemos jugar con el marcador en contra”

Primera Regional Ordinaria - .
2-1. Angustioso triunfo del 
Dvo. Arenas sobre el Piedralaves

Avila. L M. Soto.

Real Avila y Ponferradina ya 
velan armas de cara a ese en
cuentro del próximo domingó en 
el estadio municipal “Adolfo,Suá
rez” de nuestra capital. Para uno 
y otro conjunto los dos puntos 
en litigio son muy importantes; 
por ello hay que atar todos los. 
cabos de cara al encuentro.

Los entrenadores y aunque 
tratan de quitar hierro al partido, 
también están inmersos en esa 
tensión y expectación que levan
ta el encuentro en jugadores y 
aficionados. .

JOSE ANTONIO TEJEDOR

El técnico abulense está con
tento cOn el partido del pasado 
domingo en Segovia y aún lo 
recuerda:

“Ver a tantos aficionados abu
lenses en las gradas de “La Al
buera” fue muy bueno para el 
equipo. Pienso que nuestro se
gundo tiempo fue muy bueno, 
aunque en Eneas generales el 
“derby” estuvo muy bien”.

—¿Llega la Pónferradina?
— Un buen equipo y con el 

que tenemos que tener mucho 
cuidado. Sus jugadores pelean 
durante los noventa minutos y 
esto en el fútbol, es importantí
simo.

—¿Los jugadores con moral y 
muy incentivados?

— Efectivamente los mucha
chos tienen la moral muy alta y 
de cara a este compromiso, no 
hace falta que el entrenador les 
diga nada Ellos están muy moti
vados y saldrán a por todas.

—¿Cuáles son los jugadores 
claves de la Ponferradina?

-Mira la baja de Santamarina 
es muy importante de cara a este 
partido, pero yo temo más a los 
Eulate, O’Donell y Nistal A mi 
entender estos son los hombres 
claves del líder.

—¿Qué tal los entrenamientos?
— Marchan muy bien y espero 

que no tengamos ningún con
tratiempo hasta el domingo.

Un millón y 
medio, cargo 
de taquilla
Avila. Soto.

Cerca del millón seiscientas 
mil pesetas es el cargo total de 
taquilla para el partido Real Avila- 
Ponferradina. Concretamente 
1.585.000 pesetas se recaudarían 
si la entidad abulense vendiesé 
las 3.600 entradas que se pon
drán a la venta.

Puestos en contacto con el 
tesorero de la entidad abulense, 
Salustiano Pablo, nos comentó:

“Hay una gran demanda de 
localidades para este partido, 
esperemos que el tiempo sea 
bueno y podamos llegar a ese 
medio millón del día del Castilla 
Siendo muy optimista pienso 
que se puede recaudár las sete
cientas mil pesetas, pero demos 
tiempo al tiempo”.

Nos consta que de Ponferrada 
a Avila vendrán ya dos autocares 
repletos, más el de Madrid con 
esa Peña Berciana. El domingo 
pensamos, siempre y cuando el 
tiempo respete, habrá record de 
recaudación. •

Tejedor confía en la victoria de sus ÍVMBRERáS

—¿Habrá mucho ambiente en 
las gradas? •

— Eso es muy bueno para no
sotros. Me consta que de León 
vendrá mucha gente, pero la 
afición de Avila les ganará: Será 
toda una fiesta futbolística y 
espero que nuestro equipo gane.

—¿Qué tal te llevas con Arlin
do Cuesta?

—Bien, somos compañeros de 
oficio y ya estuvimos juntos en 
tierras leonesas.

Dejamos este tema “pelillos a 
la mar” y dejamos al técnico 
encarnado con su trabajo.

ARUNDO CUESTA

El técnico del actual líder del 
grupo octavo de la tercera divi
sión, ve así su partido ante el 
Real Avila: .

— Será un encuentro muy dis
putado y en donde habrá un gran 
ambiente. Espero y deseo que el 
tiempo acompañe y sea una gran 
fiesta para el aficionado, a la 
postre él es quien mantiene este 
invento”.

•—¿Entrenamientos especiales 
para esta semana?

— No, en absoluto sería ri
dículo, nosotros seguimos nues
tra marcha normal. EI encuentro

CALVA

Casa Social y Bar El Rollo, 
líderes del Campeonato de Liga
Avila. L M. S. B.

Segunda jornada del Cam
peonato de Liga de Calva y los 
equipos Casa Social, en prime
ra categoría, y Bar el Rolló en 
segunda, pasan a comandar la 
clasificación.

Los resultados y la clasifica
ción están así:

Primera categoría

Sonsoles "A”, 2; A.V. Toleda
na "A”, 0. ■

Salobral “B”, 0; Casa Social, 2.- 
A.V. Toledana“B”, 2; Salobral 

“A”, 0.
Mironcillo, 1; Deportes Sán

chez, 1.

es difícil pero no puede cambiar 
una preparación
"—¿Sus jugadores muy moti

vados?
— En partidos de esta trans

cendencia no hace falta motivar 
a nadie, es más, pienso que hasta 
los entrenadores somos meros 
acompañantes.

—¿Qué es lo que más teme del 
Avila?. •

—Aunque no conozco muy 
profundamente al equipo, la ver
dad es que tengo muy buenas 
referencias de su línea delante
ra, Luego sobre el terreno y por 
lo visto aquí en la primera vuel
ta, los abulenses cuentan con un 
equipo muy compacto y con 
uña defensa que marca muy 
bien.

—¿Un gol temprano puede de
cidir?.

— Es difícil pronosticar un re
sultado. Yo lo que sí le digo es 
que mi equipo tiene muy poca 
capacidad de reacción, si el Avi
la nos mete un gol lo podemos 
pasar muy mal Si el gol llegase 
pronto nos pondríamos nervio
sos y el contragolpe local nos 
puede hundir, si llega tarde nos 
ocurre lo mismo. Contra marca
dor no sabemos jugar.

¡Ojo para los, encarnados! el 
talón de Aquiles del líder es ir 
contra marcador... .

Aldea del Rey, 2; Sonsoles 
“B”. 0.

Clasificación:'<asa Social, 4 
puntos; Deportes Sánchez, 3; 
Sonsoles “A”, Salobral “A”, A.V. 
Toledana "A”, AiV. Toledana 
“B” y Aldea del Rey, 2 puntós: 
Mironcillo, 1 punto y Salobral, 
Sonsoles.''B”, 0 puntos.

Segunda categoría

A.V. Toledana, 0; Bar El Rollo, 
2. ' ,

Bar Alameda, 2; Bar El Are
nal, 0.

Clasificación: Bar El Rollo, 4 
puntos; Bar Alameda y Bar El 
Arenal, 2 puntos; A.V. Toledana 

■ y Salobral, 0 puntos.

Arenas de San Pedro. 
Angel F. García Sastre.

Campo: "Adolfo Suárez". Bue
na entrada. Tarde soleada. Te
rreno de juego apto para la 
práctica deporti\ a.

Resultado: Dyo. Arenas. 2, 
(Carlos y Juan Carlos): P. Pie
dralaves. 1 (Forero). (0-0). '

Dvo. Arenas: Lih. Catayo. Lo
renzo, Kin, Domingo. Carlos. 
Toto, Gari Juan Carlos, Rivas y 
Toño.

En el minuto setenta y dos 
Toño dejó su puesto a Segundo.

P. Piedralaves: Poli Chino. 
Juanito, Tinín, Fernando, Qui
que. Sebas, Maxi, Curro. Forero 
y Charli.

Arbitro: Sr. Jiménez López. 
Pésimo. Todo lo que un árbitro 
jamás debe hacer, él decidió 
convertirlo en su catecismo 
particular. Siguió el juego de 
lejos, equivocándose de conti
nuo en la señalización de los 
fuera de banda; en el fuera de 
juego perjudicó ostensiblemen
te durante la primera mitad al 
Dvo. Arenas, señalándole algu
nos inexistentes que abortaron • 
peligrosas jugadas de ataque; 
no midió por el mismo rasero 
las infracciones de ambos con
juntos, permitiendo el conti
nuo juego duro, rayano en la 
violencia, de los jugadores del 
P. Piedralaves: abusó del uso 
de las tarjetas, sacándolas a 
destiempo. Su total falta de 
autoridad consiguió que el equi-. 
pó del P. Piedralaves intentase 
el vencer por K.O. en lugar de 
hacerlo por haber conseguido 
más goles. En fin, de auténtica 
pena. Sacó 16 tarjetas (5 de 
ellas rojas). En el minuto doce 
amonestó a Fernando (Piedra- 
laves) y Rivas (Arenas), por des
consideración mutua; en el tre
ce a Chino (Piedralaves), por 
entrar por detrás a un contra
rio; en,el treinta y uno a,Do
mingo (Arenas) por tocar el 
balón con la mano: en el treinta 
y seis a Gari (Arenas), por lanzar 
una falta sin esperar su indica
ción; en el cincuenta y dos. por 
segunda vez., a Fernando, por 
protestar, enseñándole. a con
tinuación la roja: en el cin
cuenta y cinco. Rivas ve su 
segunda tarjeta amarilla y la 
consiguiente expulsión por una 
entrada por detrás; en el seten- 
ta y tres amonestó a Lorenzo 
(Arenas) por una entrada; en el 
setenta y ocho, a Catayo (Are
nas). por idéntico motivo: en el 
ochenta y cuatro mostró la 
tarjeta roja directa a Tinín (Pie
dralaves) y a Lorenzo por en
zarzarse en el suelo; y en el 
minuto noventa amonestó por 
dos veces (hacerle observacio
nes y protestarle la amonesta
ción fueron los motivos) y ex
pulsó a Forero (Piedralaves). 
Unicamente descontó dos mi
nutos en el segundo período, 
cuando debía haber añadido 
algunos más. debido a los con
tinuos parones producidos por 
tener que atender a los jugado

EL DIAR10 DE AVILA 
el mejor medio para que 
Vd. anuncie sus productos

res que sufrían las "caricias” de 
los ri\ ales.
GOLES

0-1. Min: 79. Libre directo 
contra la portería de Lin. cerca 
de la esquina izquierda del 
área; lo lanza Forero y el balón, 
aprovechándose del desplaza- 
mientQ de uno de los jugadores 
que formaban la barrera, se 
introduce en la portería por la 
izquierda de Lin.

1-1. .Min. 84.— Falta que saca 
Gari en la posición teórica del 
interior izquierda del equipo 
\ isitante. el balón va al s.egun- 
do palo, donde Carlos, libre de 
marcaje, conecta un preciso 
testarazo, cruzando la pelota al 
lado opuesto al que se encon
traba Poli.

2-1. Min, 89.—En pleno aco
so areñense. jugada trenzada 
del ataque.areneñse por la ban
da derecha, recibe el balón 
Catayo y se interna hasta la 
línea d,e fondo, centra y el 
balón llegá a Juan Carlos quien, 
perfectamente situado, no tie
ne más. que empujarlo al fondo 
de las mallas.
ACERCA DEL CIRCO, DE NERON 
Y DE OTRAS COSAS AJENAS AL
FUTBOL -

Ha sido una verdadera lás
tima -que el espectáculo no 
hqya acompañada al marco en 
que se disputaba: magnífica 
tarde primaveral, con ün sol 
espléndido, numeroso público 
deseoso de disfrutar de un buen 
partido de fútbol, once jugado- 
res,-los del Dvo. Areñas, ansio
sos de deleitar a su parroquia 
con el fútbol que llevan en sus 
botas, en la parte positiva; en la 
negativa, otros once jugadores, 
los del ,P. Piedralaves, que ha
bían debido confundir el papel 
que interpretaban en esta pelí
cula, y en lugar de jugar al 
fútbol’ pensaron que debían 
hacer de gladiadores en un 
circo romano, y un personaje, 
vestido de negro, que debía 
encargarse de hacer justicia, y, 
al igual que si de un luctuoso 
Momo, —señor de la burla—. 
se tratase, decidió mofarse de 
todos y cada uno de los artícu
los que contiene el Reglamento 
Oficial de la RF.E.F.‘ .

Desde el primer momento se 
vieron muy .claras, las intencio
nes de todos los participantes 
en esta contienda, a saber:

a) Jugadores del Dvo. Are
nas: ganar el partido, jugando 
al fútbol.

b) Jugadores del P. Piedrala
ves: no perder el partido, em
pleando para ello cualquier mé
todo.

c) Arbitro:- equivocarse con
tinuamente,

(Quizás pudiera decirse, para 
que sirviera de atenuante, que 
no de eximente, como disculpa 
la juventud del trencilla, que 
pudiera ser sinónimo de inex
periencia; pero, entonces ¿quién 
es el culpable?, ¿a quién hay 
que colocar en la.picota? ¿al 
árbitro?, ¿a quién le designó?
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Así escalamos el Fitz Roy (I)
Por Miguel Angel N idal

Desde que por primera vez 
en 1983 visitamos estas mon
tañas, nos surgió la inquietud 
y el deseo de escalar alguna de 
aquellas bellas cumbres. Con 
el ánimo de satisfacer esta 
inquietud, nos pusimos de 
acuerdo Antonio Trabado y 
yo para organizar durante el 
pasado año la expedición que 
ha culminado con el logro de 
la escalada de dos rutas dis
tintas a la cima del Fitz Roy, 
y que se materializaba el día 
29 de noviembre con nuestra 
salida de España en dirección 
a la Argentina.

Én un tiempo record de 
sólo dos días, llegábamos al 

. Parque Nacional Los Glacia
res, donde se encuentra ubica
da la cadena del Fitz Roy.

La ruta que habíamos ele
gido en España para escalar la 
montaña era el espolón Casa- 
rotto, de muy elegante traza
do y gran dificultad, pero con 
el inconveniente de ser nece
sarios al menos fres días para 
realizarlo. Una vez en la Pa
tagonia tomamos conciencia 
de lo difícil que sería realizar 
esta ruta, debido a la escasez- 
de días de buen' tiempo aptos 
para escalar, no ya períodos 
que apenas existen. Durante 
los dos meses que hemos per
manecido en la montaña, tan 
sólo cinco días, y no seguidos, 
han sido de buen tiempo. Así 
pues, sobre la marcha cam
biamos la ruta escogemos la 
más rápida. La elección recae 
sobre la Chouinard que dis
curre sobre el espolón S.O. Es 
un itinerario de dificultad me
dia-alta y con un desnivel de 
700 metros desde el comienzo 
de la escalada hastá la cum
bre.

El 18 de noviembre salimos 
del campamento base que te
nemos instalado a orillas del 
río Fitz Roy a una altitud de 
350 metros sobre el nivel del 
mar, y subimos hasta el Paso 
Superior a 2.010 metros de 
altitud. En este lugar exca
vamos una cüeva de hielo 
para pasar la noche.

El día 19 hácemosel primer 
intento. Subimos hasta la Bre
cha de los Italianos a 2.627 
metros y de aquí a la Silla 
Francesa, pero antes de ini
ciar la travesía hacia la Silla 
Americana, desistimos a cau
sa del fuerte viento y la tor
menta que se aproxima rápi
damente desde el Hielo Conti
nental. Con cierto disgusto 
iniciamos el descenso por las 
rocas y neveros que forman la 
canal de la Brecha de los 
italianos, iniciando así el “pe

Miguel Angel Vidal preparando alimentos en una cueva de hielo m:a. \ idal

regrinaje” del Glaciar de Pie
dras Blancas, que tendríamos 
que atravesar multitud de ve
ces antes de hacerlo por últi
ma vez en dilección al cam
pamento basc'^y con la cumbre, 
conseguida. El resto del día lo 
pasó nevando y con fuerte 
viento. Nosotros dentro de 
nuestra cueva podíamos per
manecer ájenos a la tormenta, 
fundíamos nieve para beber, 
comíamos y charlábamos, 
mientras esperábamos que el 
día siguiente fuera bueno. La 
madrugada del día 20 ama
neció todo cubierto. Espera
mos y a las 7 de la mañana 
despejó. Rápidamente prepa
ramos todo y a las 9 estába
mos de nuevo en marcha ha
cia la pared. Cruzamos el 
glaciar, escalamos el corredor 
hasta la Brecha, atravesamos 
hasta la Silla Americana y a 
las 12,30 comenzamos a esca
lar. La idea es subir lo más 
alto que hoy podamos, pasar 
la noche en alguna repisa y 
hacer cumbre mañana.

La dificultad técnica de la 
pared no es extremada, por lo 
que avanzamos rapidamente. 
Si bien la dificultad real es
triba en la pesada mochila 
que transporta el segundo de 
la cordada y la indumentaria 
y calzado contra el frío que 
nos vemos obligados a llevar 
y que dificultan enormemente 
los movimientos. Por otra 
parte no se ve muy claro el 
camino a seguir ya que parece 
factible por varios sitios al 
mismo tiempo. Así pues la 
elección del camino idóneo 
también representa un proble
ma en alguna ocasión, pues 
discernir con certeza cual de 
las dos fisuras ochimeneas 
será la adecuada puede supo
ner un considera‘ble ahorro de 
tiempo y esfuerzo. La roca es 
excelente, un granito muy 
blanco de francas fisuras, per
fectas chimeneas y pulidos 
diedros. En algunas tiradas 
puedo quitarme las carcasas 
de las botas y escalar con los 
botines de escalada especiales 
que calzo. Esto me da más 
comodidad y rapidez, pero 
debo tener mucho cuidado en 
no pisar nieve o hielo, pues 
aparte del riesgo que supone 
en el acto, luego las suelas 
resbalan durante bastante 
tiempo sobre la roca seca. Es 
por ésto que lo que me faci
litan enterreno vertical, luego 
me ló dificultan en terreno 
fácil, en el que me veo obliga
do ha hacer innumerables fili
granas para no pisar la nieve 
que está demasiado presente

en este tipo de terreno.
A las 7 de la tarde después 

de seis largos de escalada, 
decidimos parar y montar el 
vivac. Trabajamos largo rato 
para preparar una plataforma 
agradable donde poder colo
car la tienda de pared que 
transportamos.

El atardecer es espléndido. 
La puesta de sol nos ofrece un 
espectáculo inolvidable que 
nos llena de emoción. Real
mente merece la pena subir 
hasta aquí aunque sólo fuera 
para contemplar esta maravi
lla., Vemos cómo el sol, teñido 
de fuerte rojo se oculta tras la 
cumbre del Cerro Torre, pro
yectando su estilizada sombra 
sobre el valle que cae vertigi- 
nosamente a nuestros pies, 
para volver a aparecer al cabo 
de un ralo y bañarlo todo 
con la suave luz mortecina del 
ocaso antes de ocultarse defi
nitivamente en los confines 
del Hielo Continental.

Durante la noche el viento 
está en calma y el frío es muy 
intenso, registramos —10^ C. 
fuera de la tienda y —6^ C. 
dentro. La primera mitad de 
la noche se soporta bien, pero 
las horas que preceden al 
amanecer resultan eternas.

A las cinco de la madruga
da comenzamos a preparar 
algo caliente para entonar el 
cuerpo. El viento que hasta 
ahora había permanecido en 
calma comienza a alborotar el 
nailon de la tienda, ésto unido 
a unas finas nubes que apare
cen por el horizonte nos hace 
presagiar un mal día pues 
parece que el tiempo cambia. 
Así pues a toda prisa recoge
mos y a las siete estamos 
escalando.

La ruta/se cornplica más 
que el día anterior pues está 
muy poco equipada, es más 
difícil técnicamente y el vien
to, que aumenta considerable
mente el frío, nos obliga a 
escalar con toda la ropa pues
ta. Después de una tirada 
bastante dura y difícil llega
mos por fin a la arista cimera. 
Son las once de la mañana y 
el viento en este lugar es fortí
simo, pues estamos sobre la 
cara Oeste del Fitz Roy que es 
la que recibe directamente los 
increíbles vientos patagóni
cos. Ya estamos muy altos y 
no hay ninguna montaña cer
ca que nos pueda proteger un 
poco. Durante cuatro largbs 
más continuados escalando 
por la arista, que presenta 
más nieve de lo normal. Llega 
un momento en que resulta 
imposible entenderse ni con 
gritos, las cuerdas se enredan 
y se enganchan en todas par
tes, pues vuelan como hilos a 
merced del viento, hay que 
aferrarse fuertemente a la ro
ca para no ser arrancados por 
las ráfagas de viento, además 
las nubes' son cada vez más 
grandes y espesas, comienzan 
a envolvemos y a ocultar la 
cumbre que se ve muy pró
xima. Esto y que avanzamos 
muy lentamente nos lleva a 
tornar la triste y dura deci
sión de abandonar la escalada 
y bajamos. Son las -13,30 
cuando decidimos que puede 
ser más peligrosos continuar 
que retroceder. En los claros 
que aparece la cumbre frente

Jueves. 12 de febrero de 1987

Este es el impresionante aspecto que ofrece el Fitz Roy, con sus 3.441 metros

a nosotros se la ve muy cerca, 
tan sólo 150 metros de te
rreno muy fácil, pero el Fitz 
Roy no está dispuesto a dejar
nos pisar hoy su cumbre. Tan 
cerca que estamos y no sirve 
para hada todo el esfuerzo de 
ayer y el de hoy. En las Altas 
Montañas y en las Expedicio
nes más aún, la cumbre repre
senta el fin y la culminación 
de toda la actividad y el es
fuerzo. Simla cumbre la expe
dición puede resultar en el 
99% de las ocasiones un fra
caso, tanto para los observa
dores como para uno mismo, 
pues la meta consiste en llegar 
a la cima por la ruta elegida o 
por la más asequible, así pues (Continúa e/ próximo Jueves)

Los dos protagonistas se aproximan a la ruta americana '‘Silla Francesa"
M.A. VIDAL

M.A. MDAI 
tendremos que volver a inten
tarlo una vez más o las que 
sean precisas, mientras ten
gamos tiempo, hasta lograr 
nuestro propósito. Estas son 
las reglas del juego elegidas 
y dictadas libremente por nos
otros mismos.

Descendemos hasta la Silla 
Americana mediante 14 rape
les de 50 metros cada uno. La 
tormenta se ha desencadena
do definitivamente y con gran 
violencia, por lo que aún nos 
resulta muy duro llegar hasta 
la Brecha de los Italianos y 
descender al Glaciar.
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Los diputados aliancistas 
analizan hoy la situación 
del Grupo Popular
Madrid. Efe.________

El nuevo presidente de AP, 
Antonio Hernández Mancha, se 
reunirá hoy con los diputados 
aliancistas para analizar la si
tuación del Grupo Popular y ele
gir al sustituto de Miguel Herre
ro, que dimitió como presidente 
y portavoz.

En su primera reunión tras el 
congreso de ÁP que renovó sus 
cargos directivos, los diputados 
aliancistas estudiarán mañana, 
tras finalizar el pleno del Con
greso, su estrategia parlamenta
ria ante el próximo debate sobre 
el Estado de la Nacida

Antonio Hernández Mancha, 
que es senador y no diputado lo 
que le imposibilita para replicar 
al presidente del Gobierno en 
dicho debate, se ha mostrado 
dispuesto a ofrecer a Manuel 
Fraga que intervenga en nombre 
del Grupo Popular.

Sobre este tema, el secretario 
general de AP, Arturo García Ti- 
zóa aseguró Hoy a Efe que“no se 
va a presionar a Fraga para que 
intervenga en el debate sobre el

Todos 
Mixto 
debate
Madrid. Efe.

Los ocho partidos del grupo 
mixto podrán intervenir en el 
debate sobre el Estado de la 
Nación, según les anunció ayer 
el presidente del Congreso, Fé
lix Pons.

Fuentes del grupo mixto in
dicaron que el presidente del 
Congreso les anunció que to
das las formaciones políticas 
del grupo mixto debérán repar
tirse los cuarenta y cinCo mi
nutos de que dispone el grupo 
en su conjunto.

La decisión de Félix Pons les 
fue comunicada durante la en
trevista que ayer tarde mantu
vieron con el presidente de la 
Cámara Baja los diputados Car
los Manglano. Jorge Verstryn- 
ge. Carlos Ruiz Soto. Luis Mar- 
dones y Senén Bernárdez.

los partidos del Grupo 
podrán intervenir en el 
del Estado de la Nación

Shultz: “Las negociaciones 
con España van muy mal”
Washington Efe. 

Las-Conversaciones que man
tienen España y Estados Unidos 
para la reducción de los efecti
vos militares estadounidenses en 
suelo español van “muy mal”, ha 
reconocido públicamente el Se
cretario de Estado norteameri
cano, George Shultz.

Shultz, que hablaba ante el 
Subcomité de Asignaciones de la 
Cámara de Representantes del 
Congreso, responsabilizó en par
te de esta situación a la reduc
ción en un 73 por 1Ó0, en rela
ción con el año anterior, de la 
ayuda militar exterior norteame
ricana a España

“Cuando tenemos que dar a 
los españoles este tipo de noti
cias relativas a la reducción de 
ayuda ÿ a nuestra incapacidad 
para ayudarles a mejorar sus 
capacidad defensiva ño debe 
sorprender que las negociacio
nes vayan muy mal", dijo Shultz.

El año fiscal 1987, que finaliza 
el próximo mes de octubre, la 
administración norteamericana

Estado de la Nación”.
“Si Fraga quiere intervenir en 

dicho debate, debe salir de él 
espontáneamente”, afirmó Gar
cía Tizón, quien agregó que el 
Grupo Parlamentario está a dis
posición del ex-*presidente del 
partido para que colabore en los 
temas puntuales que crea opor
tuno.

La persona que debe dirigir el 
citado debate parlamentario será 
uno de los puntos que abordarán 
mañana los- diputados de AP. 
junto a la elección del nuevo 
presidente y portavoz del grupo, 
en una reunión prevista en prin
cipio para el viernes pero que se 
ha adelantado a hoy, dado que 
Hernández Mancha se trasladará 
pasado mañana a Córdoba para 
recoger el premio “Cordobés del 
Año”.

Varios han sido los nombres 
que se han barajado para susti
tuir a Miguel Herrero, cándidato 
a dirigir el partido derrotado por 
Hernández Mancha y que dimi
tió como presidente y portavoz 
del Grupo Parlamentario.

Estos diputados del grupo 
mixto trasladaron al presidente 
del Congreso el acuerdo que 
ayer tomaron los 12 diputados 
que no pertenecen a ninguna 
agrupación.

Este acuerdo consistirá en 
dirigirse a Pons para comuni
carle su deseo de que interven
gan en el debate del Estado de 
la Nación todós los partidos 
del grupo mixto.

Al haber en el grupo mixto 
ocho partidos, estos deberán 
repartirse el tiempo a partes 
iguales, según les indicó Pons, 
con lo que dispondrán de apro
ximadamente cinco minutos 
cada tino.

En la reunión no estuvo pre
sente el diputado de Euskadiko 
Ezkerra, Juan María Bandrés, 
que salió a media tarde de 
viaje. 

forzada por el Congreso que in
tenta paliar el déficti fiscal de la 
nación, redujo los 412 millones 
de dólares de ayuda solicitados 
para España al 13. •

Al finalizar la semana pasada 
la cuarta ronda de las negocia
ciones, en Madrid, la delegación 
española manifestó que no se 
hábía llegado a un acuerdo “por
que la última oferta nórteameri- 
cana estaba muy lejos de los 
deseos españoles”.

El Gobierno español pretende 
que los norteamericanos reduz
can “sustancialmente” sus efec
tivos militares en España, que 
suman unos 12.000 militares y 
1.500 civiles, repartidos en tres 
bases aéreas, una naval y siete 
instalaciones de comunicaciones.

Los estadounidenses, temero
sos de que una importante re
ducción de sus tropas afecte a la 
seguridad occidental, presenta
ron lo que ellos calificaron de 
una “oferta flexible”, pero ésta 
no satisfizo a la delegación es
pañola.

Los estudiantes arrojaron cócteles molotov contra la sede del Gobierno vasco en Bilbao EFE

Finalizó el paro de profesores de enseñanza privada

Maravall se reunió con la Coordinadora 
de Estudiantes, mientras prosigue la 
huelga en toda España
Madrid. Efe.

El ministro de Educación, Jo
sé María Maravall, recibió a las 
12 del mediodía a la Coordinado
ra de Estudiantes de Enseñanzas 
Medias y Universidad, a la que 
expuso sus planes de reforma do 
la selectividad.

Maravall se reunió esta sema
na con las otras dos organiza
ciones estudiantiles: la Confede
ración Estatal de Asociaciones 
de Estudiantes, que expresó la 
posibilidad de un acuerdo cer
cano, y el Sindicato de Estudian
tes, que rechazó la propuesta.

La Coordinadora Estatal de 
Estudiantes eligió el pasado fin 
de semana en Madrid una mesa 
compuesta por representantes de 
diferentes comunidades autóno
mas, que exige negociar con el 
ministro Maravall.

En un comunicado, la coordi
nadora estatal denuncia a su
puestos portavoces de la coordi
nadora de Madrid que quieren 
arrogarse la representatividad del 
movimiento en todo el Estado.

Mientras tanto, continúa la 
huelga en las enseñanzas me- - 
dias en toda España, convocada 
por el Sindicato de Estudiantes, y 
Analiza hoy el paro de profeso

Solicita regular el secreto profesional

El CDS pide información sobre 
la televisión privada
Madrid. Agencias.

Agustín Rodríguez Sahagún, 
portavoz del Centro Democrá
tico y Social (CDS), se ha dirigi
do a la Mesa del Congreso 
solicitando la comparecencia 
del ministro para las Relacio
nes con las Cortes, Virgilio Za
patero, con el fin de que infor
me sobre la fecha en que el 
Gobierno presentará ante el 
Congreso los proyectos de ley 
qué regulen la televisión pri
vada y el secreto profesional y 
cláusula de conciencia Asi
mismo. solicita Rodríguez Sa
hagún que informe el ministro 
sobre los criterios que inspira
rán esos dos proyectos de ley.

Rodríguez Sahagún manifes

res de la enseñanza privada que 
protestan por la falta de acuerdo 
con la patronal en la negocia
ción del convenio colectivo de 
1986.

ENFRENTAMIENTOS P0UCIA- 
ESTUDIANTES EN 4 CIUDADES

Bilbao, Barcelona, Orense y 
Huesca, además de Madrid, han 
sido las cuatro ciudades donde 
las manifestaciones estudianti
les finalizaron ayer con enfren
tamientos con la policía que uti
lizó material antidisturbios y de
tuvo a un joven en Barcelona.

Alejandro Peña Centelles, de 
17 años, fue detenido en Barce
lona por los mossos d’esquadra 
acusado de lanzar objetos (to
mates y botellas) contra los poli
cías autonómicos que custodia
ban el Palacio de la Generalitat 
durante la manifestación de unos 
4.000 estudiantes celebrada ayer 
en la ciudad cóndal.

En Bilbao, los enfrentamien
tos entre la policía, autónoma y 
nacional, se prolongaron duran
te cerca de dos horas, a lo largo 
de las cuales, la fuerza pública 
utilizó abundante material'anti
disturbios para responder las 

to sus temores de que Felipe 
González quiera dar ún golpe 
de efecto con el tema de la 
televisión privada con motivo 
del debate sobre el estado de la 
nación

Por lo que se refiere al secre
to profesional, el portavoz del 
CDS comentó que hace tres 
meses su partido presentó una 
proposición de ley sobre la 
materia, siendo apoyada por 
todos los grupos parlamenta
rios, excepto el socialista “En
tonces —dijo Rodríguez Saha
gún*- se nos dio como excusa 
que el Gobierno estaba prepa
rando un proyecto de ley para 
regular el secreto profesional y 
la cláusula de conciencia”.

agresiones de los manifestantes 
que lanzaron piedras y bolas de 
acero, en ocasiones con tira
gomas, botellas y varios “cócte-. 
les molotov.

Por su parte, varios centenares 
de alborotadores ajenos a la ma
nifestación de estudiantes y tra
bajadores celebrada ayer en Ma
drid y que transcurrió con nor
malidad, provocaron incidentes 
al concluir lá misma.

Durante los incidentes, los ah 
borotadores lanzaron piedras 
contra la fachada del Ministerio 
de Educación, prendieron fuego 
a barricadas -y destrozaron cris
tales de entidades bancarias pró
ximas y cabillas telefónicas.

Poco antes de que el grueso de 
la manifestación llegase al Mi
nisterio de Educación, final del 
trayecto, un grupo de estos albo
rotadores arrojó varias botellas 
incendiarias y agredieron al cá
mara de TVE Pedro Ruipérez y a 
su ayudante Luis Sánchez Mo
reno.

La actuación de los provoca
dores motivó una rápida inter
vención de más de 500 integran
tes del servicio de orden de la 
manifestación que lograron neu
tralizar este grupo.

Gadafi propone 
una alianza 
saharaui-canaria
París. Efe.,

El líder libio, Muammar Gada
fi, ha propiciado la necesidad de 
que “el Polisario y el Partido 
Nacionalista de las Islas Cana
rias constituyan un partido polí
tico unificado y fusionarse en un 
único y auténtico Estado”.

En unas declaraciones formu
ladas en Trípoli a la corresponsal 
en París del semanario libanés 
“Nahar Arab Report”, Randa Ta- 
kieddin, y publicadas en el últi
mo número del trimestral fran
cés "Politique Internationale” 
(elaborado por especialistas y 
asesores del Quai d’Orsay), Gada
fi afirma que ésta es la primera 
vez que hace tal, propuesta
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Renault 9.
Desde 18.000 pts. al mes.
Hasta ahora, para tener un gran 

coche era necesario privarse de ciertas 
cosas.

Hoy, Renault Financiación da luz 
verde a una promoción increíble y 
pone el Renault 9 a su alcance.

Un ejemplo. Imaginemos que Vd. 
está interesado por la versión GTC, 

| cuyo precio al contado es de 1.162.420 
¿pesetas*.
í Ño tiene más que acercarse ya a
1 cualquier Punto de la Red Renault. ' 
1 Á partir de ese momento todo son 
i facilidades. Lo primero, una pequeña 

entrada. Pongamos por caso el 20%. 
O si lo prefiere, el equivalente de su 
coche usado.

El resto, una cantidad que en este 
caso son 929.936 pts., lo podría 
financiar en 47 mensualidades de tan 
sólo 18.000 pts. Y un último recibo 
de 379.819 pts. Eso es todo.

Pero'aquí no terminan las ventajas.
Si prefiere,’para hacer frente a este 

recibo, su Concesionario le garantiza 
a través de la firma de un Compromiso, 
la recompra del coche (en condiciones 
normales de uso) por el valor medio 
que en ese momento tenga en el 
mercado. Esta cifra nunca podría ser 

inferior a la del último recibo. -
Todo un Renault 9, con todas las 

facilidades. Desde 18.000 pts. al mes 
Toda una revelación. '

Y sin privarse de nada.

RENAIJÏÏ]
Financiación '

Más de.1.450pumos de Asisiencia en ioda España.
Su Renault con Renault Financiación.'

* Precio toial con financiación incluida: 
1.469.927 pis. ■

Cómo comprar un gran coche 
sin privarse de nada
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES GENTE

ALQUILERES
—Se alquila, piso amueblado, 
grande, calefacción individual. 
Teléfono 22 18 25.

— Se alquila piso amueblado. Te
léfono 22 00 47 - 21 34 25.

—Alquilo piso amueblado. Telé
fono 21 34 43.

—Alquilo piso, Duque de Alba, 
10, propio oficinas, consultorio o 
similar. Calefacción central. Ra
zón teléfono 22 16 44.
—Se alquila local 260 m2. Junto 
Paseo San Roque. Tlf. 22 12 51.

—Alquilo espaciosa vivienda con 
gran terraza. Amueblada o sin 
muebles. Garaje. Capitán Peñas, 2 
Telf. 22 42 45.
—Se alquila piso sin muebles. 
Tlf. 22 72 90, (De 5 a 7).

COCHES VENÍA
—Se vende Foid Capri 2,8 inyec
ción. Estado impecable. Razón: 
Alfa Romeo. Telf. 22 93 50.

DEMANDAS
—Se alquila buhardilla o último 
piso. Pequeñas dimensiones. Te
léfono 22 08 05 - 22 15 80.

OFERTAS |

—Se ofrece conductor de clase 
B. Teléfono 22 86 42.

ELECTRONICA
AVILA

ELECTRODOMESTICOS
BALAY FAGOR
ZANUSSI PHILIPS

Avda. José Antonio, 15
Teléfono; 22 33 33 - AVILA

ANUNCIOS POR PALABRAS 
A TRÁVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1 .—Médiante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

Nombre y apellidos................................... ....................................

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

PERDIDAS
—Extraviada pulsera oro, domin
go, 1, recuerdo familia. Se gratifi
cará 22 07 2*9.

PISOS VENTA
— Vendo piso exterior, calefac
ción central, garaje. Buen precio. 
Teléfono 22 41 71. ’

Si quiere vender su ' 
piso, le interesa ha
blar con nosotros.

Primero se lo valo
ramos, para poder rea
lizar la transacción en 
su justo precio, des
pués, si así lo desea, 
ponemos a su dispo
sición nuestra organi
zación profesional co
legiada de eficacia de
mostrada. 

^|S ornar
AGENCIA DE LA PROPIEDAD 

INMOBIUARIA
San Juan de la Cruz, 20-3"-3
Tlfno. 22 50 35 AVILA

TRABAJO
—Se necesita interna Con infor
mes. Gustando niños. Conoci
mientos de cocina. Buen sueldo. 
Teléfono 22 93 50. Horas oficina

—Se necesita encargada y seño
ritas Club Privado. Sueldo 4 y 
5.000 pesetas. Informes: Sr. Ra
mos. Tlf. (927) 24 65 70.

— Se necesita empleada hogar 
interna. Sueldo a convenir. Telé
fono 22 19 97.

TRASPASOS
—Traspaso tienda y almacén. 
Alfonso Montalvo. Tlf. 21 30 52. 
A partir 8 tarde.

VARIOS
—¿DESEA USTED CONTRAER 
MATRIMONIO? ICROM (institua 
ción Científica de Relación y 
Orientación Matrimonial), Doc
tor Fleming, 32. Madrid. (91) 
4-58-86-56.

—Agencia Matrimonial “Naza
reth”. seriedad. Rapidez. Econo
mía. Clientes toda España y ex
tranjero. Peligros, 11 Madrid. 91- 
231 65 58.
—GANADEROS, Agricultores, Car
niceros: Suscríbanse, lean “Fe
rias- Mercados-Mataderos”, revis
ta semanal informativa precios. 
Tlf. 923-24 21 83.'

VENTAS
—Vendo cocina gas cuatro fue: 
gos, mesa Forlady doble y frega
dero dos senos inoxidable. Telé
fono 22 07 60.
—Vendo o traspaso tienda. Es
pecial para carnicería o cualquier 
negocio. 82 m2. Tlf. 21 17 85.

Onda Media 1.503 Khz
AVILA

Teléfonos de 
“EL DIARIO DE AVILA”

21 - 26 - 40 
21-27-62 
21 - 27 - 93

Galardonado como mejor actor por “Jóvenes 
Pro-Vida”

Emilio Aragón: “El humor 
está falto de imaginación”

Madrid. Juan Carlos Paredes, 
deE.P.

A pesar dé que hace meses 
que abandonó TV. Emilio Ara
gón sigue estando en un primer 
plano de la actualidad. El poli
facético "showman” es noticia 
porque ha sido galardonado 
con el premio al mejor actor 
que concede la asociación “Jó
venes Pro-Vida” en su edición 
del año pasado. Emilio Aragón, 
el popular “Milikito”, prepara 
nuevos trabajos que le man- 

' tendrán ligado al mundo del 
espectáculo. Un mundo, que 
conoce a la perfección.

—Emilio, ¿qué ha supuesto 
para ti la concesión de este 
premio?

—Es una forma de recono
cer la labor y el esfuerzo profe
sional que vengo realizando- 
desde que me separé profesio
nalmente de mi familia. Una 
labor que ha girado en torno a 
la televisión y a la música fun
damentalmente, sin olvidar 
otras facetas como el teatro. A 
mí me agradan los premios, por 
lo que debo éstar agradecido.

—¿Te molesta que a Emilio 
Aragón se le siga identificando 
con Milikito?

—En absoluto. Mi familia 
me llama así y no veo por qué 
debería moléstarme. Sin em
bargo la gente joven me identi
fica con “yo soy Emilio Ará- 
gón y usted no lo es”, mientras 
la gente adulta me recuerda por 
Milikito.

—¿cómo definirías el humor 
que haces?

—Es un humor directo, blan- 
co. sin segundas intenciones. 
Desde el momento en que tra
bajé para la 'TV seguí haciendo 
el mismo humor, por cuanto un 
humor político o intelectual la 
gente no lo hubiera aceptado. 
Habría sido un cambio radical.

—¿Falta imaginación al hu- 
rnor?

— Indudablemente, sí. La 
imaginación es necesaria para 
todas las cosas de la vida y mu
cho más para el humor. El 
problema que yo veo en el 
humor actual es que falta gente 
joven, con nuevas, ideas. En 
Inglaterra y EE.UU. hay mucha 
gente joven que se dedica a 
ésto. No entiendo por qué aquí 
no ocurre lo mismo.

—A raíz de>'Ni en vivo ni en 
directo” alcanzaste altas cotas 
de popularidad. ¿Qué valora
ción harías de esa etapa?

—Fue un reto muy impor- . 
tante para mi carrera. Entré en 
TV cuando no había'un pro
grama de humor. Tuve total 
libertad de acción aunque mi 
programa fuera de “humor 
blanco”. A pesar de todo, hubo 
zancadillas por parte de deter
minadas personas que no co
nectaban con mi forma de 
hacer.

—¿Piensas volver a TV?

— Tengo previsto vOlver el 
próximo año con un programa 
que sería una mezcla de músi
ca y comedia, un show más 
abierto, con invitados. Récien- 
temente me han propuesto vol
ver,. pero ahora ño tengo tiem
po. y además quiero centrar
me en la música.

—¿Cuáles son tus proyectos 
inmediatos? ¿Qué estás hacien
do en estos momentos?

—Como te he dicho, voy a 
centrarme sobre todo en la 
música Estoy ultimando mi 
último LP que va.a constituir, 
una sorpresa. Estará en la línea 
de pop-rock por lo que la ju
ventud conectará inmediata
mente mientras al público adul- 
ró le sorprenderá

Dirección.......... ....................   Teléf.................
Población........ ................................... .........................................

TEXTO 
(escriba con letra clara o á máquina)

Días de publicación.......... ...... .............. .........................
Total palabras.................. ■................... ..........................

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día 392 ptas. (10 palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas.
Calcule et importe e incluya en el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

CRUCIGRAMA NUMERO 5

1 2 3 4 5 6 7 8 9J0lt

PASATIEMPOS YAYO

HORIZONTALES.—1: L9 mismo. Ala.—2: Árbol de madera muy 
estimada. Idolatra.—3: Médida japonesa de capacidad. Ultimo pj- 
so de un edificio. Matrícula de Almería.—4: Anade. Suelo apiso
nado para hacer argamasa. ¡Cuidado!.—5: Hilo de la caña de pes
car. Conoces.—6: Existe. Símbolo del telurio.—7: Lechos, yacijas. 
Tela fuerte.—8: Baile andaluz. Criado. Río de Rusia.—9: Nota mu
sical. Decreto del zar. Conjunción latina.—10: Pueblo de Sevilla. 
Garantizo.—11: Labres. Masa permanente de agua.

VERTICALES.—1: Dios del amor. Articulación, del brazo.—^2: 
Cabra montés. Sábalo.—3: Regala. Madero para entibar. Patria de

• Abraham.—4: Pueblo de Huesca. Asidero. Casa.—5: Hotel de ca
rretera. Extraes.—6: Verbo. Adverbio de tiempo.—7: Cuchillos 
corvos. Arbusto de jardín.—8: Chiflado. Amarre. Madre de Abel. 
—9r Artículo. Arbol conífero. Símbolo de la plata.—10: Moro, aga
reno. Obelisco.—11: Flancos. Ceremonia, costumbre.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Ova. Apa.—2: Prez. Loba.—3: Al. Zotes. Fe.—4: Sal. 
Roa. Mir.—5: Inés. M. Mina.—6: Levitas.—7: Orad. Z. 
Lava.—8: Lis. Can. Lay.—9: Et. Pasos. Ga.—10: Ocio. Dota.— 
11: Aés. Oso. ~
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En Avila y Arévalo

Campeonatos Regionales de Deporte en 
edad escolar de Natación y Campo a Través
Avila. L.M. Soto. 

Nuestra capital y provincia 
serán en los dos próximos 
fines de semana, escenario de 
sendos Campeonatos Regio
nales de Natación y Campo a 
través en competición del de
porte en edad escolar.

La piscina cubierta del Po
lideportivo Territorial Avila 
será el escenario del Cam
peonato Regional de edades, 
en el cual participarán siete 
provincias de las nueve que 
comprende nuestra autono
mía. Esta competición será de 
élite y a la vez servirá de 
bautismo de ese vaso cubierto 
en unas pruebas de esa índole.

Arévalo y el dommgo 22 de 
febrero recibirá a cerca de 
trescientos atletas de nuestra 
región, para disputar el Cam
peonato Regional de. Campo 
a Través del deporte en edad 
escolar. -

NATACION
Durante el próximo sábado 

y domingo, I4 y 15 de febrero, 
la piscina cubierta de nuestra 
capital será el escenario de los 
Campeonatos Regionales de 
edades. A este acontecimiento 
acudirán unos doscientos na
dadores en representación de:

Valladolid (98).
León (50).
Salamanca (40).
Burgos (38).
Palencia (27),
Soria (33).
Avila (20).
A esta cita faltan provin

cias como Zamora y Segovia, 
pero que no tienen represen
tantes en este Campeonato 
Regional.

Los grupos de edad que 
intervendrán en esta compe
tición serán los deportistas 
nacidos en los años 1970, 71, 
72, 73 y 74.

El desarrollo de las pruebas 
será el siguiente:

Sábado, 14 de febrero 
Jornada de mañana:

A partir de las 10,30 h., 
100 m. braza y 400 m. libres 
para los nacidos en 1974. 
100 m. braza, 400 m. libres, 
200 espalda y Relevo 4 X 100 
m. libres para los nacidos en 
1970, 71, 72 73 masculinos 
(71, 72 y 73 femeninas).

El Campo a Través dentro del deporte escolar tendrá su acontecimiento regional en Arévalo LUMBRERAS

Tras su reparación la piscina cubierta del Polideportivo Territorial será 
el escenario de sus primeros Campeonatos Regionales lumbreras

Jornada de tarde:
A partir de las 17,30 h., 50 

m. libres, 100 m. espalda y 
4 X 100 libres para el grupo de 
edad de 1974.

50 m. libres, 200 braza, 
1.500 libres y 800 m. libres 
para los grupos de edad de 
1970, 71, 72, 73 y 74.

Domingo, 15 de febrero 
Jornada de mañana:

A partir de las 9,30 h., 100 
m. mariposa y 200 estilos para 
los nacidos en 1974.

100 mariposa, 200 estilos, 
200 libres y 4 X 100 estilos 
para los años 1970 al 73.

Jornada de tarde:
A partir de las 16,30 h., 100 

m. libres y 4X 100estilos para 
el grupo de edad 1974.

100 m. libres, 400 estilos y 
200 mariposa para los grupos 
de edad 1970 al 1973.

Cada provincia participante 
trae a sus campeones y con 
ellos los cinco mejores tiem
pos en_cada categoría y espe
cialidad.

En la mañana de ayer estu
vo en nuestra capital y revi
sando la piscina cubierta, Ra
miro Cercós, director técnico 
de la Federación Española de 
Natación así como presidente 
de la gestora de Castilla y 
León. Sobre este aconteci
miento nos comentó:

“EI nivel de nuestra nata

ción es bastante bueno. En 
Avila estarán muchos cam- 
"peones provinciales e incluso 
de España, la competición 
tiene un gran nivel.

La piscina del Polideporti
vo ya la conocía y pienso que 
está muy bien para este tipo 
de competición”.

Por último recordar que 
este Campeonato Regional se
rá calificatoria para el Na
cional. de grupos de edad. La 
entrada a esa instalación será 
gratuita.

CAMPO A TRAVES
La localidad abulense de 

Arévalo será el escenario el 
próximo día 22 de febrero, de 
otro importante aconteci
miento a nivel del deporte en 
edad escolar: el Campeonato 
Regional dé Campo a Través.

Treinta y dos atletas de 
cada una de las nueve pro
vincias, acudirán hasta nues
tra provincia a la disputa del 
Campeonato en las categorías 
de cadetes e infantiles de am
bos sexos.

Un circuito completamente 
llano y sin^^grandes obstácu
los, será el escenario de esta 
competición. El Colegio Are
vacos será la sede para la 
organización y desarrollo de 
las pruebas.

Ambos acontecimientos de
portivos están organizados 
por la Junta de Castilla y 
.León y cuentan con la colabo
ración de los Ayuntamientos 
de Avila, Arévalo y la Diputa
ción Provincial.
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Firmado un convenio para 
la publicación de
“La Historia de Avila”
Avila. Redacción.______ ___

El presidente de la Diputa
ción Provincial, Jésús Tercia
do y el director de la Caja de 
Ahorros de Avila, Antonio 
Martín Jiménez, han firmado, 
a primera hora de esta tarde, 
el convenio para la publica

La Policía investiga sobre 
las amenazas de bombas
Avila. Redacción.__________

La Policía está a punto de 
descubrir al autor o autores 
de las llamadas telefónicas 
que en los últimos días se 
vienen produciendo para 
amenazar de que han sido 
colocadas bombas en el co
legio de prácticas Claudio 
Sánchez-Albornoz de nuestra 
Capital.

La última llamada se pro
dujo el martes último, día 10, 
y, como en anteriores oca
siones, en las últimas sema
nas, el centro escolar tuvo que 
ser desalojado, ante las ame
nazas lanzadas por una voz 
anónima que señaló que ha
bía sido colocado un artefac
to en el colegio anejo a la 
escuela de Formación del 
Profesorado de E.G.B.

La investigación policial, 
según nuestras noticias, va 
por buen camino y la policía 
confía que, en el caso de que

Tres puertos cerrados y cinco con 
cadenas, a causa de la nieve
Avila. Redacción. 

Todavía hoy siguen las difi
cultades en los puertos de 
montaña de la red provincial 
de carreteras a causa de la 
nieve.

Según nos ha comunicado 
esta mañana la Unidad de 
Carreteras del MOPU de Avi
la, se encuentran cerrados los 
puertos de Serranillos, Mija
res y Peña Negra.

Steven Spielberg rodará en 
España su nueva película
Madrid. Efe.

Steven Spielberg, el direc
tor de cine más popular del 
mundo cuyos filmes suelen 
dar racaudaciones millona
rias, vendrá a España a me
diados del mes de abril para 
rodar su próxima película, 
“El Imperio del Sol”, que 
costará 30 millones de dóla
res. .

El joven director, de 39 
años, a quien castigó la Aca
demia de Hollywood al no 

ción de la “Historia de Avila".

Ambos organismos cqlabo- 
rarán en este importante pro
yecto de la "Historia de Avi
la” en el que se está traba
jando ya y que se publicará a 
lo largo dé los cinco próximos 
años. 

se produzcan nuevas llama
das, puedan ser identificados 
los autores o autor de las 
mismas.

Así mismo, por parte del 
Gobierno Civil se han puesto 
los hechos en conocimiento 
del Juzgado de Instrucción 
para que éste actúe en conse
cuencia.

ROBO EN VILLANUEVA 
DE GOMEZ

Por Otra parte, durante la 
madrugada del día de ayer, 
autor o autores desconocidos 
penetraron en el Bar Sindical 
de la localidad de Villanueva 
de Gómez. Tras forzar una de 
las ventanas se apoderaron de 
un televisor, un vídeo y una 
cinta de cine, así mismo for
zaron la máquina tragaperras. 
El valor de lo sustraído más 
los daños causados alcanza 
las 200.000 pesetas.

En otros cinco puertos se 
hace necesario el uso de ca
denas para circular por ellos. 
Son los de Villatoro, Menga, 
Valdelavía, La Lancha y Pla
taforma de Gredos (Club Al
pino).

También se recomienda cir
cular con precaución especial
mente pof algunas zonas del 
resto de la provincia, dada la 
posible existencia de placas de 
hielo. 

concederle un osear a pesar de 
las 11 nominaciones que tuvo 
“El color púrpura”, eligió el 
sol de Andalucía para rodar su 
“Imperio del Sol”, una pelí
cula ambientada en Shangai, 
y que transcurrirá en la loca
lidad sevillana de Trebujena.

La película, que se empe
zará a rodar en China dentro 
de dos semanas y continuará 
en el Reino Unido antes de 
venir a España, dará trabajo a 
unos dos centenares de “ex
tras” españoles.
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